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ПОДПИСКА-2007
Дорогие читатели! Продолжается 
подписка на нашу газету на 2007 
год. «Новые рубежи» остаются 
единственным подписным район-
ным изданием, выходят по средам 
и субботам на 16-ти страницах в 
цветном исполнении. Став под-
писчиком районки, вы сможете 
принять участие во всех наших 
конкурсах и лотереях, которые 
редакция проводит каждый год.

По давней традиции 
для всех пенсионеров 

при подписке 
действует скидка 

25 процентов.

Подписка принимается 
во всех почтовых 

отделениях района, 
и в редакции газеты 
«Новые рубежи».

ЦЕНА ПОДПИСКИ (С ДОСТАВКОЙ): 

на полгода – 274 рубля 74 копейки
           индекс 24371,

на год – 549 рублей 48 копеек
          индекс 00511. 

ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 

на полгода – 204 рубля 90 копеек
          индекс 24369,

на год – 409 рублей 80 копеек
          индекс 00512.

Редакции газеты 
«НОВЫЕ РУБЕЖИ» 

требуется 
ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ

(до 45 лет)
с опытом работы 

Обращаться 
по тел. 593-16-23

стр. 6

Корреспондент вернулся из 
командировки. В гостях у 
побратимов в Кизляре

Вы нам писали...

стр. 5
Счастлив тот отец, который желает и может привить сыну любовь к своей мечте и помочь ее 
осуществить. В молодости Андрей Вячеславович Жеребятьев увлекался автомотогонками. Сегодня его 
семнадцатилетний сын Сергей — уже довольно известный пилот в мире автоспорта. Подтверждение 
тому: 31 кубок, 20 медалей, 12 дипломов. Неоднократный чемпион России по картингу в классе 
«World Formula» (WF) в зачете «Юниор», вице — чемпион России в абсолютном зачете 2005 года, 
бронзовый призер чемпионатов Москвы и Московской области, он сегодня одержим лишь одной 
мечтой  — стать первым российским пилотом в «Формуле-1».

В  ПОГОНЕ ЗА  СКОРОСТЬЮ

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

НАША ГАЗЕТА
 ИНФОРМИРУЕТ ОБО ВСЕМ, 

ЧТО ПРОИСХОДИТ
 В ГОРОДЕ, РАЙОНЕ, 

ОБЛАСТИ.
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БЛАГОЕ ДЕЛО

МАШИНА ЦСО — новенькая 
«Газель», обычная с виду. Но 
бросаются в глаза и отличия: на 
стеклах и корпусе спецзнак «инва-
лид», в салоне гидроподъемник и 
ремни для инвалидной коляски.

В бригаде соцназовцев Елена 

Туркина, директор ЦСО, Татьяна 
Боговина, заведующая отделени-
ем социальной помощи на дому, 
Ольга Белякова, заведующая от-
делением срочной помощи, Ва-
силий Федосеенко, заместитель 
директора ЦСО по безопасности, 

Лидия Овечкина, медицинская 
сестра договорного отделения 
ЦСО, ведущий специалист адми-
нистрации сельского поселения 
Захаровское Людмила Шкидкина 
и водитель Константин Вишня-
ков. С ходу интересуюсь, давно 
ли такое роскошное авто появи-
лось в Центре. Оказывается, что 
это первый рейс «соцмобиля». 
Любопытна история его появ-
ления. Социальные работники 

Голицынского ЦСО участвовали 
в областном профессиональном 
конкурсе. Показали жюри сценку, 
где и озвучили идею соцмобиля. 
На нем они «ездили» оказывать 
помощь подопечным. Руководс-
тво министерства соцзащиты 
Московской области высоко оце-
нило выступление голицынских 
конкурсантов и приняло решение 
выделить Центру специальный 
автомобиль. На нем мы и отпра-

вились в путь по шести адресам 
в Захаровском сельском округе.

Наш первый адрес — бывшая 
воинская часть ПВО в Кобякове.

Картину запустения скрады-
вает только красота окружа-
ющей природы. В одном из 
немногочисленных старых домов 
живет в одиночестве Маргарита 
Федоровна Позд някова, быв-
ший педагог, вдова офицера. 
Хозяйка с огромным трудом, 
на костылях, передвигается по 
своей двухкомнатной квартире. 
На столе два букета астр. Нас 
опередили соседские девочки, 
которые поздравили Маргариту 
Федоровну с Днем учителя.

Обычная судьба офицерской 
жены: моталась за мужем по 
отдаленным гарнизонам. Первые 
признаки грозного заболевания 
появились еще на Камчатке. А 
сейчас совсем отказали ноги. 

         «СОЦНАЗ» ШТУРМУЕТ           
Сотрудники системы социального обслуживания 
между собой называют такие поездки «поездом ми-
лосердия». Речь идет о посещении одиноких больных 
престарелых людей, живущих в отдаленных деревнях 
и поселках. Один из таких рейдов был совершен 
5 октября работниками Голицынского центра со-
циального обслуживания (ЦСО) в рамках декады 
пожилого человека. В состав «десанта милосердия»  
вошла и наш корреспондент.

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ  ОБРАЗОВАНИЯ 
ПОДМОСКОВЬЯ  ПОЛУЧАТ НОВЫЕ ПОЛНОМОЧИЯ

ОДОБРЕНО постановление «О проекте закона Москов-
ской области «О признании утратившими силу некоторых 
законов Московской области, регулирующих установление 
системы налогообложения в виде единого налога на вме-
ненный доход для отдельных видов деятельности», кото-
рое представил заместитель председателя правительства 
Московской области – министр финансов правительства 
Московской области Алексей Кузнецов.

Документ разработан с целью приведения норматив-
но-правовых актов Московской области в соответствие с 
федеральным законодательством. Как отметил Алексей Куз-
нецов, «с 1 января 2006 года право вводить единый налог 
на вмененный доход для отдельных видов деятельности, 
согласно федеральному законодательству, передано Со-
ветам депутатов муниципальных образований и городских 
округов. В том случае, когда соответствующий документ 
в муниципальном образовании или городском округе не 
принят, соответствующие муниципальные образования ру-
ководствуются федеральным законодательством о данной 
системе налогообложения». 

В  ПОДМОСКОВЬЕ  СОКРАТИТСЯ ЧИСЛО 
ВОЕНКОМАТОВ 

ОДОБРЕНО два постановления: «О проекте закона Мос-
ковской области «О внесении изменений в закон Москов-
ской области «О дополнительных гарантиях социальной 
защиты сотрудников и работников органов внутренних дел 
и их подразделений, осуществляющих охрану общественно-
го порядка на территории Московской области, членов их 
семей и должностных лиц, замещающих должности право-
охранительной службы в Управлении Федеральной службы 
Российской Федерации по контролю за оборотом нарко-
тиков по Московской области» и «О межведомственной 
комиссии по оказанию содействия военному комиссариату 
Московской области в решении вопросов по оптимизации 
количества военных комиссариатов, расположенных на 
территории Московской области», которые представил 
исполняющий обязанности начальника Главного управления 
региональной безопасности Московской области Василий 
Афанасьев.

Первый документ - «О проекте закона Московской 
области «О внесении изменений в закон Московской об-
ласти «О дополнительных гарантиях социальной защиты 
сотрудников и работников органов внутренних дел и их 
подразделений, осуществляющих охрану общественно-
го порядка на территории Московской области, членов 
их семей и должностных лиц, замещающих должности 
правоохранительной службы в Управлении Федеральной 
службы Российской Федерации по контролю за оборотом 
наркотиков по Московской области» вносит изменения в 
действующее областное законодательство. Дополнительные 
выплаты в настоящее время получают семьи сотрудников 
ГУВД Московской области, погибших при исполнении слу-
жебных обязанностей. Решением губернатора Московской 
области Б.В. Громова указанные меры социальной защиты 
будут распространены и на семьи сотрудников ОВД, под-
ведомственных Департаменту обеспечения правопорядка 
на закрытых территориях и режимных объектах МВД РФ 
и их областных подразделений. Финансовые средства на 
указанные цели предусмотрены в бюджете Подмосковья 
на текущий год. 

Второй – «О Межведомственной комиссии по оказанию 
содействия военному комиссариату Московской области 
в решении вопросов по оптимизации количества военных 
комиссариатов, расположенных на территории Московской 
области», разработан в целях оптимизации числа военко-
матов в Подмосковье и в рамках координации работ по 
осуществлению реформы призывной системы, проводимой 
Министерством обороны Российской Федерации. «Межве-
домственная комиссия определит, какие военкоматы будут 
объединены к концу текущего года, - отметил Василий 
Афанасьев, - кроме того, в полномочия комиссии включены 
вопросы взаимодействия с администрациями муниципаль-
ных образований и военным комиссариатом Московской 
области по определению мест дислокации формируемых 
военных комиссариатов и дальнейшему использованию 
высвобождающегося имущества». 

ЗНАЙ НАШИХ

ГРЕБЁНКИНА                                               
С ЛАЗАРЕВЫМ  ПОРАЗИЛИ 
ПРОФЕССИОНАЛОВ

В минувшее воскресенье один-
цовская фигуристка Анастасия 
Гребенкина в паре с известным 
певцом Сергеем Лазаревым полу-
чила от судей проекта «Танцы на 
льду» максимально высокий балл. 
Теперь слово за телезрителями.

В ФИНАЛ вышли три пары: Сер-
гей Лазарев в паре с Анастасией 
Гребенкиной, Ирина Чащина (гим-
настка) в паре с Русланом Гонча-
ровым и Петр Красилов (актер) в 
паре с Оксаной Грищук. В финале 
каждая из пар представила по два 
танца: произвольный и обязатель-
ный. В произвольном Лазарев с 
Гребенкиной получили от пяти су-
дий в сумме 29 баллов и вышли в 
лидеры. Обязательным танцем была 
знаменитая «цыганочка», запомнив-
шаяся всем в исполнении Натальи 
Бестемьяновой и Андрея Букина 
(главных тренеров телепроекта 
«Танцы на льду»).

Чащина с Гончаровым удивить 
ни чем не смогли, а вот Красилов 
с Грищук смотрелись гармонично. 
Однако Гребенкина с Лазаревым 
сумели ошарашить и публику, и 
судей. Сначала Сергей Лазарев 
спел знаменитую «цыганочку», а 
затем с Анастасией разыграл за-
жигательный мини-спектакль на 
льду. Решение судей единогласно 
— шестерки, наивысший балл. 29 
баллов за первый танец плюс 30 
— за второй. Итог — 59 баллов. 
У Красилова с Грищук — 57,5, а у 
Чащиной с Гончаровым — 55,5.

Теперь лучшую пару будут опре-
делять зрители, путем SMS-голосо-
вания. А гала-концерт пройдет на 
канале «Россия» 15 октября.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

ДНЕМ В СУББОТУ 7 октября 
многие жители подмосковного 
Краснознаменска долго не могли 
покинуть город из-за того, что 
главные «ворота города» – цен-
тральный КПП был закрыт. Дви-
жение через КПП было парали-
зовано на 12 часов.  Сотрудники 
милиции, перекрывшие дорогу 
к пропускному посту, развора-
чивали машины, маршрутки и 
автобусы на другой контрольно-
пропускной пункт. В результате 
возникли длинные автомобильные 
пробки. 

Ближе к вечеру стало извест-
но, что на КПП была задержана 
машина с взрывчаткой. 

ГОВД города Краснознаменска 
совместно с Управлением ФСБ 
России по Космическим войскам 

была проверена информация о 
возможном нахождении на тер-
ритории ЗАТО автомашины со 
взрывным устройством. В ходе 
проведения оперативно-розыск-
ных мероприятий указанный ав-
томобиль был обнаружен и утром 
7 октября 2006 года задержан на 
КПП №1. Автомобилем управлял 
гражданин Турции, незаконно 
проживающий на территории 
города. 

При осмотре машины силовики 
обнаружили под водительским 
сиденьем автомобиля «Фольск-
сваген» коробку, перемотанную 
скотчем. Из нее торчали провода. 
Турок был тут же задержан, про-
пускной пункт оцеплен, все люди 
эвакуированы. К месту происшес-
твия прибыли саперы, врачи и 

пожарные. В итоге бомбу разми-
нировал специальный робот.

В ходе дальнейшего обследо-
вания подозрительной коробки 
выяснилось, что это настоящее 
самодельное взрывное устрой-
ство. Оно состояло из двух 400-
граммовых тротиловых шашек, 
блока автомобильной сигнализа-
ции и элементов питания. Чтобы 
увеличить поражающий эффект, 
к бомбе скотчем были примо-
таны шурупы. Движение через 
центральный КПП было налажено 
только к вечеру – в 22.30. Сейчас 
сотрудники силовых ведомств вы-
ясняют, где задержанный получил 
бомбу и для каких целей. Вполне 
вероятно, что иностранец замыш-
лял диверсию на одном из воен-
ных объектов Краснознаменска, 
ведь именно здесь расположен 
Главный центр испытания и уп-
равления космическими средства-
ми имени Германа Титова.

ПРОИСШЕСТВИЕ

КРАСНОЗНАМЕНСКОЕ ЧП: 
БОМБА ДЛЯ ГЛАВНОГО ЦЕНТРА УПРАВЛЕНИЯ КОСМИЧЕСКИХ ВОЙСК? 

В МИНСТРОЕ Московской 
области прошло совещание по 
вопросу строительства жилых 
домов для военнослужащих. 
По итогам совещания адми-
нистрациям Балашихинского, 
Красногорского, Одинцовско-
го и Пушкинского районов в 
срок до 20 октября поручено 

подготовить исходно-разреши-
тельную документацию и орга-
низовать проведение конкурсов 
для определения инвесторов 
строительства. Одинцовский 
район готовит площадку в 
посёлке Школьный. Начать 
строительство предполагается 
в 2007 году.

СЪЁМОЧНАЯ ГРУППА авс-
тралийского телевидения, 
приглашённая Федеральным 
агентством по туризму РФ в 
рамках рекламной кампании 
российского турпродукта на 
мировом рынке, закончила 
свою работу в России. Теле-
журналисты посетили Моск-
ву, Санкт-Петербург, Суздаль, 
Владимир. Финальной точкой 
в программе пребывания авс-
тралийских телевизионщиков 
в России стало посещение 
военно-исторического музея 

бронетанкового вооружения и 
техники в Кубинке.

Специально для съёмок был 
организован прогон танка CУ-
100 1949 года выпуска. Экс-
курсию по музею провёл сам 
начальник ВИМ БТ ВТ Влади-
мир Рыжов.

По словам руководителя 
съёмочной группы Брендана 
Флетчера, телезрители Австра-
лии и Новой Зеландии смогут 
увидеть фильм о России в 
ноябре и декабре в серии 
воскресных выпусков.

НОВОЕ ЗДАНИЕ историко-
архитектурного музея в Зве-
нигороде будет построено к 
2008 году. Об этом сообщает 
информационное агентство Ин-
терфакс со ссылкой на замес-
тителя главы города Михаила 
Шагалова.

По его словам, новое зда-
ние площадью пять тысяч 
квадратных метров будет пос-
троено в центре города на 
Московской улице. Проект 
объекта уже разработан мас-
терской архитектора Ивана 
Фомина. В 11-ти залах нового 
здания музея разместится эк-
спозиция, значительная часть 

которой сейчас находится в 
запасниках.

Строительство будет вестись 
за счет средств областного 
министерства культуры.

Сейчас музей располагается 
на территории Саввино-Сторо-
жевского мужского монастыря 
в Звенигороде. 

А еще в центре города во 
втором квартале 2007 года 
будет открыта новая гостиница 
на 45 номеров, которая смо-
жет одновременно принимать 
100 человек. На первом этаже 
разместятся ресторан и мага-
зины. Гостиница будет иметь 
подземную автостоянку. 

ПОСЁЛОК  ШКОЛЬНЫЙ  ПРИРАСТЁТ  
ДОМАМИ

АВСТРАЛИЙЦЫ  УВИДЯТ  РУССКИЕ ТАНКИ

ЗВЕНИГОРОД РАЗВИВАЕТ 
ТУРИСТИЧЕСКУЮ ИНФРАСТРУКТУРУ
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ЭХО ПРАЗДНИКА

В ПРОДОЛЖЕНИЕ этих слов после-
довало полуторачасовое награждение 
виновников торжества медалями, гра-
мотами, дипломами, сертификатами, 
памятными подарками… Простите, ува-
жаемые педагоги, но газетная площадь 
не позволяет за раз перечислить всех 
особо отмеченных в этот предпразд-
ничный день. Назовем награжденных 
медалью «За доблестный труд на благо 
Одинцовского района» имени Валентины 
Яковлевны Чистяковой: учитель матема-
тики Голицынской средней школы №2 
Елена Васильевна БАБУРИНА, учитель 
немецкого языка Ликинской средней 
школы Людмила Дмитриевна БАУКИНА, 
заместитель директора по учебно-воспи-
тательной работе Немчиновского лицея 
Елена Федоровна БУРАВЛЕВА, учитель 
трудового обучения Одинцовской средней 
школы № 8 Иван Иванович ДЕНИСОВ, 
повар детского сада № 20 Тамара Григо-
рьевна КАРПЕКИНА, учитель Одинцовской 
гимназии № 11 Ирина Алексеевна КО-
ЧЕТКОВА, учитель Одинцовской началь-
ной школы №2 Зоя Алексеевна ЛОСЕВА, 
заместитель директора школы по учеб-
но-воспитательной работе Ирина Серге-
евна МИТЮШИНА, начальник школьного 
отдела районного управления образова-
ния Людмила Васильевна МУСИЕНКО, 
учитель географии Одинцовского лицея 
№10 Ольга Владимировна НАЗАРОВА, 
учитель начальных классов Перхушков-
ской основной школы Нина Васильевна 
ПАНАСЕНКОВА, учитель русского языка и 
литературы Зареченской средней школы 
Любовь Андреевна ПРОХОРОВА, учитель 
истории Голицынской средней школы 
№1 Галина Владимировна ПУТЕВСКАЯ, 
учитель немецкого языка Одинцовской 
средней школы №12 Любовь Борисовна 
СТЕПЕЩЕНКОВА, заместитель дирек-
тора по учебно-воспитательной работе 
Голицынской школы-интерната Татьяна 
Федоровна ФРОЛОВА, учитель немецкого 
языка Одинцовской гимназии №4 Нина 
Ивановна ХРОМЕНКОВА. И добавим, 
что 15-ти педагогическим работникам 
были вручены почетные грамоты главы 
Одинцовского района, 13-ти — почетные 
грамоты Министерства образования и 
науки Российской Федерации, 21 педагог 
отмечен почетной грамотой министерс-

тва образования Московской области, 
14-ти учителям вручили нагрудный знак 
«Почетный работник общего образова-
ния Российской Федерации». Учителю 
начальных классов Ершовской средней 
школы Татьяне Сергеевне КИРОКОСЯН 
и старшему воспитателю Одинцовского 
детского сада №13 Евгении Алексеевне 
РАДКЕВИЧ присвоено звание «Заслужен-
ный работник образования Московской 
области». Владимир Владимирович Дупак 
вручил восемь грамот, шесть благодар-

ственных писем Московской областной 
Думы и сообщил, что Дума учредила 
премии для лучших работников образо-
вания, здравоохранения, спорта. Первым 
ее номинантам из Одинцовского района 
— Гильде БОТТ, Людмиле МУСИЕНКО и 
директору детской спортшколы олимпий-
ского резерва по фехтованию Елене ВО-
ЛОДИНОЙ — депутат здесь же преподнес 
сертификаты на сумму 10 тысяч рублей.

На празднике были отмечены педаго-
ги учреждений дополнительного образо-
вания. Отдельное спасибо прозвучало 
в адрес коллег-ветеранов. Пригласили 
подняться на сцену молодых учителей и 
пожелали им «придти в школу всерьез 
и надолго». По сложившейся традиции 
на праздновании Дня учителя огласили 
итоги районного конкурса «Образова-
тельное учреждение-2006». А затем в 
течение еще получаса чествовали Гиль-
ду Александровну Ботт, более двадцати 
лет стоявшую у руля районной системы 
образования. Одинцовское телевидение 
продемонстрировало фильм «Школьный 
роман Гильды Ботт», руководители об-

разовательных учреждений выступили с  
музыкальным номером: спели «директо-
ру всех учителей» слова благодарности 
и признательности. В одном из купле-
тов прозвучало: «Зря мы боялись вас 
— звезд вы делали из нас». Со словами 
благодарности за сотрудничество вы-
шли на сцену руководители различных 
служб района…

— Вот этого я и боялась: что праздно-
вание Дня учителя превратится в празд-
ник Гильды Ботт, — обратилась она к соб-
равшимся в зале и добавила, — спасибо 
всем за теплые слова. Я счастлива, что 
всегда находила понимание среди своих 
коллег, руководства. Благодарю Ираиду 
Михайловну Афанасьеву за то, что 23 
года назад поверила, что я, в то время 
совершенно новый человек в районе, могу 
возглавить отдел народного образования. 
Благодарю Людмилу Степановну Гурину: 
все эти годы в разных ипостасях мы были 
вместе. И, конечно, мне очень повезло, 
что долгие годы наш район возглавляет 
Александр Георгиевич Гладышев. За все 
это время мы ни разу не оказались «на 
обочине», на окраине, наша система ста-
ралась не только функ ционировать, но и 
развиваться. Думаю, не покривлю душой, 
если скажу, что система образования 
Одинцовского района — одна из лучших 
в Подмосковье. Планка, действительно, 
высокая. Но не я ее поднимала — жизнь. 
Нельзя стоять на месте, надо всегда 
стремиться вперед… Сложно или легко 
было мне принять решение уйти с долж-
ности начальника управления? И сложно, 
и легко. Сложно, потому что работе отдан 
огромный отрезок времени. Из-за нее я 
недостаточно внимания уделила своим 
детям, старшей внучке. Пора побыть в 
семье… Легко, потому что у нас очень хо-
роший, работоспособный педагогический 
коллектив в целом и коллектив управле-
ния образования в частности. Благодарю 
всех, кто работал рядом, вместе со мной! 
Я здесь. Я никуда не уезжаю. Вы знаете 
мой домашний адрес. Нужны будут по-
мощь, совет — милости прошу…

Ей аплодировали стоя. А вице-глава 
интригующе заметил: «Гильда Алексан-
дровна, ну, по крайней мере, из этого 
здания вы не уходите?»

В завершение праздника перед педа-
гогами выступила популярная эстрадная 
группа «Доктор Ватсон». После послед-
них аккордов учителя стали расходиться. 
Назавтра — 5 октября — предстоял но-
вый день, опять с цветами и подарками. 
И кропотливой работой — уроки в связи 
с Днем учителя никто не отменял. В 
минувший же четверг районные педагоги 
— победители и лауреаты приоритетного 
национального проекта «Образование» 
были приглашены в город Чехов на 
вручение им президентских и губерна-
торских грантов.

Ася МИТРОНОВА.

«САМЫЕ УМНЫЕ, САМЫЕ ЛУЧШИЕ…»
Как мы уже сообщали, в прошлую среду в администрации района чествовали 
педагогических работников. 

С профессиональным праздником учителей поздравляли вице-глава 
Одинцовского района Иван Ювченко, заместитель руководителя 
районной администрации, отличник народного просвещения Люд-
мила Гурина, исполняющая обязанности начальника управления 
образования Одинцовского района Людмила Вагина, депутат 
Московской областной Думы Владимир Дупак, ветеран педаго-
гического труда Руфина Костомарова и другие. Желали здоровья, 
удачи, семейного благополучия, счастья, доброты, любви, новых 
профессиональных побед. «В Одинцовском районе учителя — са-
мые лучшие, самые добрые, самые умные», — сказали, открывая 
праздник, ведущие.

А НАКАНУНЕ…
20 СЕНТЯБРЯ  в Ледовом центре города Коломна состоялась торжест-

венная церемония чествования образовательных учреждений России – по-
бедителей конкурса образовательных учреждений, внедряющих инновацион-
ные образовательные программы (в рамках приоритетного национального 
проекта  «Образование»). Как известно, одними из лучших признаны пять 
средних общеобразовательных учреждений Одинцовского района: Один-
цовский лицей № 6 (директор И.Г. Стрижак), Одинцовский лицей № 10 
(директор З.А.Ежова), Барвихинская средняя школа (директор Т.В. Яковлева), 
Немчиновский лицей (директор  Л.Е. Егоров) и Старогородковская средняя 
школа (директор М.С. Чукарева). Министр образования и науки России Анд-
рей Фурсенко вручил руководителям школ-новаторов дипломы победителей 
конкурса, а губернатор Московской области Борис Громов – сертификаты на 
приобретение оборудования для оснащения школьных кабинетов физики и 
химии. Еще одному общеобразовательному учреждению Одинцовского района 
— средней школе пос. Горки-10 — лауреату гранта губернатора Московской 
области —  вручен сертификат на оснащение кабинета физики. Также в ходе 
церемонии премиями губернатора Московской области в размере 40 тысяч 
рублей были награждены лучшие педагогические работники нашего района: 
директор Старогородковской средней общеобразовательной школы Марина 
Сергеевна Чукарева, учитель физической культуры школы Виктор Иванович 
Ястребов и старший воспитатель Одинцовского детского сада № 11 Нина 
Константиновна Зотова.

22 СЕНТЯБРЯ в Московском областном педагогическом колледже (в г. Сер-
пухов)  прошла церемония награждения победителей и лауреатов областного 
смотра-конкурса на самую благоустроенную территорию образовательного уч-
реждения Подмосковья в 2006 году, проведенного министерством образования 
Московской области. И снова Одинцовский район оказался областным лидером. 
Победителем смотра-конкурса объявлен Немчиновский лицей. Учреждению 
вручены диплом победителя и сертификат на приобретение садово-парковой 
техники на сумму 250 тысяч рублей. Барвихинская средняя школа  получила 
диплом  лауреата смотра-конкурса и памятный подарок. Кубинская средняя 
школа № 1 (директор О.В. Якунина), Одинцовский лицей № 2 (директор 
О.Н. Прохоренко) и  Голицынская специальная (коррекционная) школа-ин-
тернат (директор Н.М. Павлюченко) отмечены почетными свидетельствами 
участников смотра-конкурса. 

Управление образования администрации 
Одинцовского муниципального района.

 

      ОДИНОЧЕСТВО
Продукты приносят соседи. Еще 
два года назад ее посещала врач 
из Звенигорода, а теперь она на 
пенсии. Поэтому Маргарита Фе-
доровна обходится самолечени-
ем, памятуя старые назначения. 
Лидия Ивановна, наша медсест-
ра, измеряет ей давление, дает 
медицинские рекомендации. Мы 
вручаем столь долгожданные 
здесь газеты, предлагаем сроч-
ную помощь на дому.

— А сколько за нее надо 
платить? — интересуется Мар-
гарита Федоровна.

— Это новый вид помощи, 
которая оказывается один раз в 
неделю бесплатно. Накануне вам 
позвонят, вы скажете, в чем нуж-
даетесь. Приедет сотрудник на 
машине и выполнит ваш заказ.

От такого предложения Позд-
някова отказаться не может. 
А вот лечь на обследование 

в больницу не хочет. По ее 
словам, не сможет приспосо-
биться к больнице,  так как 
дома только с помощью каната 
забирается в постель. «Даже 
не верится, что дожила до 
такого внимания, — говорит 
Маргарита Федоровна, — к нам 
сюда непросто добраться».

Адрес второй — деревня Чига-
сово. На скамеечке у своего дома 
нас поджидает Лидия Павловна 
Башмакова. Хотела бы встать на-
встречу гостям, да не позволяют 
боли в ногах. А еще она очень 
страдает из-за высокого давления 
и сахарного диабета. В последние 
годы почти ослепла. Сердце стало 
подводить. Каждое утро из Хлю-
пина приезжает сын. Он привозит 
продукты, делает матери укол 
инсулина. Лекарство надо вводить 
два раза в день, но не получает-
ся. Сын работает на заводе в три 

смены и ему приходится букваль-
но разрываться между работой, 
семьей и деревней. А тут еще 
в Чигасове проблемы с водой 
возникли. Из единственного на 
всю деревню колодца постоянно 
пропадает ведро с тросом. 

Начинаем совещаться, как по-
мочь бабушкиным бедам. Насчет 
ведра и троса обещает похло-
потать в Захаровской админис-
трации Людмила Георгиевна 
Шкидкина. По поводу уколов воз-
никает предложение обеспечить 
Лидию Павловну многоразовым 
шприцем, который «стреляет» ле-
карством. Тогда она сама сможет 
вводить себе инсулин.

 По соседству с Лидией Пав-
ловной живет Ираида Василь-
евна Башмакова. Обе были за-
мужем за братьями, а сейчас 
остались вдовами, доживают век 
в одиночестве. Хотя, конечно, 
очень хочется общения. И нам 
хозяйка рада не столько потому, 
что можем какую-то помощь 
предложить, а из-за возможнос-
ти поговорить. Весной деревню 

газифицировали. С водой бы ре-
шить вопрос, а больше Ираиде 
Васильевне и жаловаться вроде 
не на что: не забывают внуки. 
Идем к дому, где живет Матрена 
Семеновна Харченкова. Хозяйка 
встречает нас  на крыльце.

— Ходить не могу, — как бы 
оправдывается она.

— Как же вы зимой одна с 
больными ногами в доме об-
ходитесь?

— На зиму сын обещал за-
брать, он не забывает, приез-
жает, продукты привозит…

В Хлюпине мы должны на-
вестить двух бабушек. Сначала 
отправляемся к Анне Лавренть-
евне Болденковой. Около шес-
тидесяти лет она живет в этом 
доме. Мужа и сына похоронила. 
Теперь осталась одна. Сноха, 
которая работает на Хлюпин-
ском заводе, навещает свек-
ровь. Сама Анна Лаврентьевна 
на этом же заводе трудилась, 
имеет немало наград, депутатом 
избиралась. А сейчас с трудом 
может себя обслужить.

— Мне бы волосы подстричь 
покороче, — просит она. У 
Елены Валерьевны Туркиной 
наготове ножницы и расческа. 
Прической Анна Лаврентьевна 
довольна, не отказывается и 
давление измерить. Судя по 
лицу нашей медсестры, есть 
серьезный повод для беспо-
койства: давление, что называ-
ется, зашкаливает. В аптечке 
у Лидии Ивановны  не хватает 
«арсенала» для такого случая. 
Вызываем «скорую помощь», а 
хозяйку укладываем в постель. 

Нам нужно еще навестить 
Прасковью Ивановну Губкину. 
В основном здесь разговор 
тоже о здоровье. 

В Хлюпине рейд подходит 
к концу. Мы возвращаемся в 
Голицыно. Следующий выезд 
запланирован в Часцы. Скоро 
жители многих деревень, сел и 
поселков привыкнут к появле-
нию на их улицах автомобиля 
со спецзнаком «инвалид».

Лариса РОДИОНОВА. 
Фото автора.
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ЗАКОН о патронатном воспитании 
был принят в 2003 году. В Одинцовском 
районе работа по подбору патронатных 
воспитателей  начиналась очень трудно. 
«Первыми ласточками» год назад стали 
четыре отзывчивые жительницы района, 
заключившие договора с Одинцовским 
управлением социальной защиты насе-
ления. Каковы же плоды прошлогоднего 
«посева», прижилось ли зернышко по-
лезного дела на Одинцовской земле? 
Анализ годовой работы социального 
патроната в районе проводит Надежда 
Николаевна СКОТНИКОВА — заведую-
щая отделом по делам семьи, женщин 
и детей Одинцовского УСЗН:

— Отрадно, что в течение года коли-
чество патронатных воспитателей хоть 
медленно, но стало расти. Сегодня в 
районе трудятся десять патронатных 
воспитателей: под их «социальным по-
кровительством» находятся более шес-
тидесяти детей. Оплата труда патронат-
ного воспитателя первично составляла 
300 рублей в месяц за каждого ребен-
ка. Такая почти символическая оплата 
труда не смущала наших добровольцев: 
работали они с хорошей отдачей, и во 
многих подопечных семьях уже через 
три месяца наблюдалась позитивная 
динамика в социальном статусе семей. 
И не только: патронатные воспитатели 
активно помогли своим подопечным 
решить вопросы с оформлением доку-
ментов. Например, в двух многодетных 
семьях русскоязычных эмигрантов из 
ближнего зарубежья, проживающих 

в сельской местности и нарушивших 
паспортный режим, благодаря помо-
щи патронатных воспитателей удалось 
оформить мамам подопечных паспорта 
и тем самым ускорить процедуру офор-
мления документов на их детей. 

— Надежда Николаевна, кого из ми-
лосердных добровольцев, наиболее плодо-
творно потрудившихся на ниве социально-
го патроната, вы хотели бы отметить, 
чьи заслуги выделите особо? 

— Хотелось бы выразить слова ис-
кренней благодарности нашим пат-
ронатным воспитателям, одним из 
первых начавших эту нелегкую работу: 
Алле Владимировне Семыкиной, Нелли 
Владимировне Гридневой, Аурике Евге-
ньевне Рязановой, Татьяне Сергеевне 
Левшиновой, Елене Владимировне Ши-
манской, Наталье Николаевне Василье-
вой (у нее на патронате состоит девять 
детей из трех семей), Марине Борисов-
не Грибановой. О Марине Грибановой 
скажу отдельно. Она, являясь учителем 
средней школы, опекает восемь детей 
из пяти семей, некоторые из которых 
являются ее учениками. Кроме того, 
она привлекла к социальной работе 
и свою коллегу и ближайшую подругу 
— Инну Борисовну Серову. Некоторые 
воспитатели сейчас уже завершили ра-
боту с бывшими подопечными, так как 
те достигли совершеннолетия. Стоит 
отметить, что в своей работе, в первую 
очередь, мы опирались на педагогов и 
социальных работников как на людей, 
имеющих достаточный опыт практи-

ческой работы с детьми. Радует, что 
люди откликаются — пусть немногие, но 
ведь немногим дано присущее нашим 
«патронессам» безграничное терпение и 
чувство ответственности за судьбу чу-
жого ребенка, оказавшегося в трудной 
жизненной ситуации. 

На текущий момент на патронате у 
каждого из наших воспитателей нахо-
дится не менее пяти детей. Откликну-
лись на наши призывы жительницы как 
сельских, так и городских поселений 
района. Среди патронатных воспитате-
лей района есть и новички — учитель 
Одинцовской гимназии №13 Фарида 
Махмудовна Седова и социальный пе-
дагог Большевяземской гимназии Ирина 
Анатольевна Шумарикова.

— Охотно ли прибегают к помощи 
патронатных воспитателей сами по-
допечные, возникают ли конфликтные 
ситуации между родителями и воспи-
тателями в связи с необходимостью 
«внедрить» в неблагополучную семью 
помощника со стороны?

— Хочется пожелать членам тех се-
мей, которые оказались в силу разных 
причин в трудной жизненной ситуации 
и признаны сотрудниками соцзащиты 
нуждающимися в господдержке, чтобы 
они не боялись прибегать к помощи 
патронатных воспитателей. Ведь они 
идут к ним для того, чтобы помочь де-
тям чувствовать себя увереннее в этой 
жизни, а их родителям — справиться с 
проблемами, а не для того, чтобы ули-
чать и порицать их. Патронат позволяет 
корректировать ситуацию внутри семьи, 
не «изымая» детей из нее: ведь такой 
отрыв, в большинстве случаев, — для 
ребенка тяжелая душевная травма. Все 
сведения о жизни семьи, которыми 
владеет курирующий ее патронатный 
воспитатель или наш отдел, предна-
значены не для разглашения где-либо 
с целью осуждения, а для помощи ро-
дителям этих детей в поиске правиль-
ного решения проблемы. При этом ни 
в коем случае кандидатура воспитателя 
не назначается  против желания семьи. 
Как только мы приходим к выводу, что 
семья вышла из критической ситуации, 
что отпала необходимость «внешнего 
правления» в ней, «патрон» прекращает 
работу с этой семьей.

— Предстоят ли какие-либо позитив-
ные новшества в системе оплаты труда 

патронатных воспитателей?
— Законодательство не стоит на 

месте, и мне приятно сообщить, что в 
связи с внесением последних поправок 
в начале сентября сего года оплата  
патроната за одного ребенка возросла 
более чем в три раза и составила 1000 
рублей в месяц. Надеемся, что это 
позволит заинтересовать потенциаль-
ных наших помощников. Хочу призвать 
земляков не оставаться равнодушными 
к проблемам ближних: если у вас есть 
желание помочь семь ям, мы, в свою 
очередь, поможем в этом деле вам. 
Оплата труда патронатного воспитателя 
не зависит ни от стажа его работы, ни 
от возраста, ни от уровня его образо-
вания — а только от количества взятых 
под патронат детей.

— Есть ли возрастной ценз или иные 
ограничения для патронатных воспита-
телей?

— Им может стать любой гражданин, 
достигший совершеннолетия (как тако-
вой верхней возрастной границы нет), 
если он не ограничен в дееспособ-
ности, не лишался родительских прав 
и к нему нет претензий со стороны 
правоохранительных органов. Трехсто-
ронний договор социальной защиты с 
патронатным воспитателем и законным 
представителем ребенка теперь заклю-
чается на шесть месяцев, но за нами 
остается право пролонгации договора в 
том случае, если не удалось скорректи-
ровать социальную обстановку в семье 
за указанный срок. Воспитатели еже-
месячно отчитываются перед нами за 
проделанную работу, кроме того, пре-
дусмотрен регулярный контроль за их 
деятельностью в процессе выполнения 
ими этой работы. В настоящее время в 
районе создается участковая социаль-
ная служба (по аналогии с участковой 
медицинской службой), куда уже начала 
стекаться информация обо всех семьях, 
нуждающихся в патронатной помощи. 

Если наших земляков заинтересовала 
возможность стать патронатными вос-
питателями, и возникло желание полу-
чить более подробную информацию о 
работе социальной участковой службы, 
мы предлагаем обращаться по телефо-
нам отдела по делам семьи, женщин и 
детей Одинцовского УСЗН: 599-34-84, 
599-41-69, 599-34-64.

Елена МОРОЗ.

ПОЧТИ КАК С МЭРИ ПОППИНС
Понятие «патронат» — это, как известно, покровительство 
или – в конкретном случае — социальная опека тех, кому по 
разным причинам  трудно «удержаться на плаву» в житейском 
море. Суть труда патронатного воспитателя заключена в том, 
чтобы помочь вырасти и окрепнуть детям из проблемных семей 
без вынужденной разлуки их с близкими: ведь  сколь бы ни 
был хорош и комфортен «казенный дом» — нет в нем, увы, 
домашнего уюта, и никогда не стремятся туда даже очень 
сильно обиженные судьбой детишки. Задача социального пат-
роната — сохранить для ребенка возможность жить в родной 
семье под присмотром заботливого и надежного старшего 
друга. Именно эту нелегкую роль, требующую от добровольца 
колоссальной ответственности, огромного душевного тепла, 
порой стоического терпения и почти подвижнической готов-
ности жертвовать личным временем, в прошлом году взяли на 
себя несколько наших землячек…

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

НАПОМНИМ, что на Все-
российский конкурс школ 
представляли их достижения 
за 2003-2006 годы. Один-
цовский лицей № 6 — это 
международная эксперимен-
тальная площадка совмест-
ной российско-американской 
программы по реализации 
сетевого проекта «Демократия 
через образование». В про-
екте задействованы 56 стар-
шеклассников лицея, основная 
цель — овладение навыками 
обсуждения актуальных воп-
росов общественной жизни 
и активного участия в ней. 
В рамках проекта прошли 
встречи с преподавателями 
американских школ; лицеисты 
участвовали в телемосте с 
американскими студентами, 
установили онлайновые вза-
имоотношения с ребятами из 
других стран. Старшеклассни-
ки также активно участвуют 
в форуме с американскими 
сверстниками через глобаль-
ные сети Интернет. Послед-
ние четыре года в лицее 
постоянно проходят семинары 
для учителей: «Формирование 
и развитие общеучебных уме-

ний как основы познаватель-
ной компетенции обучающих-
ся», «Создание и апробация 
логических пятиминуток для 
обучающихся начальной шко-
лы», «Азбука логичного мыш-
ления». Одинцовский лицей 
№6 — это муниципальная 
экспериментальная площадка 
по созданию модели открытой 
сетевой организации про-
фильного обучения в районе.

Наиболее яркой составля-
ющей работы лицея является 
работа научного общества 
обучающихся «Интеллект». В 
деятельность общества вов-
лечено более 150 лицеистов 
разного возраста. Один из них 
стал призером Всероссийской 
олимпиады школьников по 
экономике, 16 — лауреаты 
Всероссийского заочного кон-
курса «Познание и творчест-
во», столько же — лауреаты 
национальной образователь-
ной программы «Интеллекту-
ально-творческий потенциал 
России». Воспитанники шес-
того лицея — активные учас-
тники Фестиваля наук, раз-
личных олимпиад (31 процент 
победителей и 20 процентов 

призеров районных олимпи-
ад приходится на ребят из 
этого лицея).

Все до единого выпускники 
Одинцовского лицея №6 име-
ни А.С. Пушкина поступают в 
вузы. Десять воспитанников 
и семь педагогов этого об-
разовательного учреждения 
включены в сборник «Ода-
ренные дети» (приложение к 
энциклопедии «Лучшие люди 
России»).

Лицей является лауреатом 
районного конкурса «Лучшее 
образовательное учрежде-
ние Экополиса Одинцовского 
2006». Участниками конкурс-
ного отбора учителей района 
в рамках нацпроекта «Образо-
вание» стали четыре педагога 
лицея. Из них работающая 
здесь 15 лет учителем ма-
тематики Вера Александров-
на Козлова стала лауреатом 
гранта губернатора Москов-
ской области.

Лицей успешен, потому что 
идет в ногу со временем, а 
в чем-то даже на шаг его 
опережает…

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

ПОСТУПЛЕНИЕ В ВУЗ ГАРАНТИРОВАНО!
Одинцовский лицей № 6 имени Александра Сергеевича 
Пушкина — победитель приоритетного национального 
проекта «Образование»… Было бы весьма удивительно, 
если бы это учреждение не вошло в число наилучших. 
Ведь за последние годы лицей снискал известность не 
только в различных уголках России, но и во многих 
городах ближнего и дальнего зарубежья… Первые 
ученики пришли сюда 28 лет назад. Статус лицея был 
получен в 1999 году. Педколлектив возглавляет Ирина 
Георгиевна СТРИЖАК.

БЛАГОЕ ДЕЛО
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РЕПЛИКА

Ё — МОЁ!
Несколько слов в защиту 
тире и седьмой буквы 
алфавита.

ОТВЕТЬТЕ МНЕ: отчего и зачем 
почти повсеместно в печатных из-
даниях, рекламном бизнесе игнори-
руют букву «ё»? Во многих текстах 
также не увидишь тире.

Одна из сотрудниц нашей редак-
ции как-то сказала: «Мы готовим в 
микроволновках, стираем в напич-
канных электроникой стиральных 
машинах, носимся на крутых авто-
машинах, летаем на самолетах и 
все равно ничего не успеваем»… 
Ну раз так, если не хватает вре-
мени на такую малость, как поста-
вить две точечки над «е», и на то, 
чтобы «растянуть» дефис до тире, 
— давайте писать и «и» краткое без 
галочки сверху, букву «ф» — без 
палочки посередине, твердый знак 
и букву «щ» — без «загогулин». А 
еще — побольше, побольше вся-
ких там заимствований из других, 
заграничных лексиконов! Чего уж 
там: ведь давно не считаем свой 
родной язык «великим и могучим», 
коверкаем его слова и пренебрегаем 
правописанием.

Ася МИТРОНОВА.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: админист-
рация сельского поселения Жаворон-
ковское.

Место нахождения: МО, Одинцовский 
р-н, с. Юдино, ул. Линейная, д. 21.

Почтовый адрес: 143020, МО, Один-
цовский р-н, с. Юдино, ул. Линейная, 
д. 21.

Номер контактного телефона: 598-88-
43, факс 598-88-58.

Источник финансирования: бюджет 
муниципального образования «Одинцов-
ский район Московской области».

Предмет муниципального контракта:  
монтаж пусконаладка автоматической  
пожарной сигнализации в Одинцовском 
детском доме.

Место поставок товара, выполнения 
работ, оказания услуг: Одинцовский 
детский дом, д. Зайцево.

Сроки (периоды) поставок товара, 
выполнения работ, оказания услуг:   
декабрь 2006 года.

Форма, сроки и порядок оплаты това-
ра, работ, услуг: все расчеты Заказчика 
с Поставщиком по муниципальному кон-
тракту производятся Заказчиком в без-
наличной форме путем перечисления 
денежных средств на расчетный счет 
Поставщика в МКБ «ОДИНБАНК» (ООО) 
г.Одинцово Московской области. 

Начальная цена контракта: 300,0 
тыс. руб.

 Критерии оценки: цена контракта, 
качество, срок выполнения.

 Срок, место и порядок предоставле-
ния конкурсной документации.

Конкурсная документация предостав-
ляется по адресу: МО, Одинцовский 
р-н, с. Юдино, ул. Линейная, д. 21.  
Телефон: факс 598-88-58,  598-88-43.

Срок предоставления: с 9 октября 
2006 года. Конкурсная документация 
предоставляется бесплатно.

Прием заявок осуществляется в ра-
бочие дни по адресу: МО, Одинцовский 
р-н, с. Юдино, ул. Линейная, д. 21.   

Дата и время начала срока подачи 
заявок на участие в конкурсе: 9 октяб-
ря 2006 года с 9 час. 30 мин. (время 
московское).

Дата окончания срока подачи заявок 
на участие в конкурсе: 10 ноября 2006 
года до 9 час. 30 мин. (время москов-
ское). Заявки, поданные позднее уста-
новленного срока, не принимаются. 

Контактное лицо по приему заявок:   
Иванова Е.Е., тел.: 598-88-43.

Место, дата и время вскрытия кон-
вертов с заявками на участие в кон-
курсе. Вскрытие конвертов с заявками 
на участие в конкурсе производится 
конкурсной комиссией по адресу:   
МО, Одинцовский р-н,  с. Юдино, ул. 
Линейная, д. 21, 10 ноября 2006 года 
в 9 часов 30 минут по московскому 
времени.

Муниципальный контракт будет за-
ключен в течение 10 дней со дня при-
нятия решения конкурсной комиссии о 
присуждении контрактов.

ПОКОЛЕНИЕ, вступающее в совершен-
нолетие, не помнит начала 90-х с про-
довольственными карточками, пустыми 
прилавками, повсеместным обманом. Тя-
жело тогда было руководителям нашего 
района — плановые поставки продуктов 
почти прекратились, своих не хватало. 
Тогда и пришлось искать соседей, у 
которых продовольствие оставалось в 
излишке. Один из этих соседей оказался 
очень далеко — на Северном Кавказе. 
Город Кизляр сумел сохранить свою про-
изводственную базу и мог поставлять в 
Одинцово десятки тонн продовольствия, 
хоть как-то поддерживая нас. Так и за-
вязалась наша дружба. У ее истоков 
стояли тогда еще председатель Совета 
народных депутатов А.Г. Гладышев, и 
его заместители: олимпийский чемпион 
В.Г. Куренцов и один из самых талант-
ливых руководителей района Н.С. Шев-
ченко. А когда 9 января 1996 года банда 
Радуева захватила  в Кизлярской больни-
це и селе Первомайское 2161 заложника, 
одинцовцы одними из первых пришли 
на помощь. К сожалению, переговоры и 
боевые действия, продолжавшиеся до 24 
января, унесли жизни 51 человека, 174 
были ранены… Боевики хотели расколоть 
город по религиозным и этническим при-
знакам. Но именно с тех пор у наших 
городов крепкая дружба.

На День города Кизляра мы приле-
тели самыми первыми из побратимов 
вместе с представительницей Колпина 
(Ленинградская область) заместителем 
главы администрации города Е.И. Тур-
киной, делавшей пересадку в Москве. 
Встречавшие нас кизлярцы еще пошу-
тили, что, как и в 1996-м, Одинцово 
прибывает первым.

ЛИЧНЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
От единственного в Дагестане аэро-

порта под Каспийском до Кизляра более 
200 километров. «Крейсерская» скорость 
перевозивших нас машин — 120 кило-
метров в час на трассах. Это здесь 
принято, тем более что магистрали 
между городами хорошо асфальтиро-
ваны. Но стоит съехать на обочину или 
попасть в город… Даже в Махачкале, 
столице республики, поездка напоми-
нала «Американские горки». На пути 
десятки автомастерских, заправок, ка-
фешек. Это — один из основных биз-
несов сегодняшних жителей централь-
ного Дагестана. Интересны и названия 
автозаправочных станций. Если у нас 
над крышей светятся логотипы извес-
тных переработчиков нефтепродуктов, 
то здесь неоновые вывески иногда 
гласили о хозяевах заправки: «МУРАД», 
«PORSUKOV», «ЭЛЬДАР», «РАХМУТ»… 
И так от Каспийска, через Махачкалу, 
Бабаюрт — до Кизляра.

Первое, что я увидел следующим ут-
ром, — бойцы с автоматами, десятка два 
милиционеров на площади, прилегающей 
к дому, где мы жили, и школьники, та-
щившие стенды и скамейки на «Выставку 
национальностей». Мы же отправились в 
администрацию города к его главе В.С. 
Паламарчуку. Вячеслав Степанович не 
удивился раннему визиту, приняв первой 
в своем кабинете делегацию из Один-

цова. Вслед за нами стали прибывать 
остальные побратимы и гости. Всего 
у Кизляра шесть городов-побратимов: 
Одинцово, Железноводск, Будённовск, 
Азов, Колпино и Анапа. Вместе с нами 
приехали друзья и соседи из кавказских 
Минеральных вод, Буйнакска, Дагестанс-
ких Огней, станицы Щелковской в Чечне, 
до которой здесь несколько километров, 
представители общественных и казачьих 
организаций.

Если раньше праздник проходил у 
здания администрации города, то теперь 
его окружает решетчатый забор, поэтому 
парад состоялся прямо на прилегавшей 
улице. Мимо руководителей города, как в 
старые добрые времена, шли колонны ба-
рабанщиц, школьников, студентов. Здесь 
сохранили традиции советских времен, по-
нимая, что в них не было ничего плохого. 
Вспомните, как мы сами радовались на 
этих демонстрациях. И кизлярцы по-со-
ветски искренне праздновали День своего 
города. Приняв шествие перед админист-
рацией, ее руководители и мы, гости, по 
старым городским улочкам, хранящим дух 
истории, наверное, еще XIX века, после-
довали к памятнику основателю Кизляра 
генерал-аншефу В.Я. Левашову.

ЛИЧНЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
Нас окружало такое оцепление мили-

ции, которого не увидишь в Одинцове. 
Через каждые десять метров вдоль улиц 
стояли в полной экипировке бойцы од-
ной из бригад внутренних войск (с их 

коллегами я познакомился в Чечне в 
2001 году). И сразу подумалось, что это 
правильно. Кизляр перенес уже не одну 
неприятность от своих соседей, хотя и 
старается налаживать только мирные 
связи. Но снайперы на высоких точках 
и патрули с автоматами — вынужденная 
необходимость края, который возвраща-
ется к мирной жизни. 

Торжественный митинг у памятника 
В.Я. Левашову глава города В.С. Пала-
марчук открыл краткой историей города. 
Он вспомнил, какую лепту внес в осно-
вание будущего Кизляра Пётр I, события 
горской войны, четырехмесячную оборону 
в гражданскую войну, строительство же-
лезнодорожной ветки Кизляр-Астрахань 
во время Сталинградской битвы, девять 
Героев Советского Союза, жителей Киз-
ляра. Вячеслав Степанович поблагодарил 
казаков, отметив, что этот праздник от-
мечается под знаком истории и традиций 
Нижетерского казачьего войска. Кизлярцев 
поздравили президент Союза малых горо-
дов России Е.М. Марков, почетный граж-
данин города, руководитель Федерального 
агентства по рыболовству С.В. Ильясов, 
заместитель председателя правительства 
Республики Дагестан А.М. Алиев, отметив-
ший, что Кизляр уже третий год занимает 
первое место в социально-экономическом 
развитии Дагестана, поддерживает меж-
национальную дружбу. Затем начались 
поздравления от побратимов. Одинцово 
по традиции представлял В.Н. Марков-
ский, глава сельского поселения Барви-
хинское. Валерий Николаевич в Кизляре 
уже шестой раз, впервые прилетал сюда 
в 1999 году с В.Г. Куренцовым, когда 
Кизляр переживал не лучшие времена. Он 
зачитал поздравительный адрес от главы 
Одинцовского муниципального района А.Г. 
Гладышева и передал в подарок местному 
краеведческому музею набор медалей «О 
житии святого чудотворца Николая».

Затем было много других поздравле-
ний и подарков, награждений респуб-
ликанскими и городскими наградами. 
Основатель города В.Я. Левашов, «взи-
равший» на все это действо с пьедеста-
ла, был бы доволен. Его труд не пропал 
даром, на одной площади объединились 
десятки народностей, желающих жить 
мирно друг с другом в одной респуб-
лике. И вклад Кизляра в эту политику 
остается одним из примеров.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

(Продолжение следует).

ПОБРАТИМЫ

ДРУЖБА,  
ПРОВЕРЕННАЯ 
ГОДАМИ

На Кавказе умеют ценить 
дружбу. Особенно дружбу, 
проверенную суровыми ис-
пытаниями. Убеждаюсь в 
этом не впервой, особенно 
на примере дагестанского 
города Кизляр, который 
стал побратимом Одинцова 
в 1994 году.
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Больше двух недель 14 квартир дома № 26 по улице Север-
ной в Одинцове «сидели» без холодной воды. Проблема эта 
разрешилась только после того, как мы обратились в тер-
риториальный отдел управления Роспотребназдора по Мос-
ковской области в Звенигороде, Красногорске и Одинцовском 
районе. Благодарим за отзывчивость и оперативность руко-
водителя отдела, заместителя главного санитарного врача 
по Московской области Наталью Юрьевну Мозгалину и со-
трудников Галину Викторовну Елькину и Татьяну Владими-
ровну Сытник.

От имени всех, кому помогли, 
О.Я. СОРОКИНА.

Благополучие, оказывается, 
под защитой

Наш город с каждым годом развивается и хорошеет. Я живу в 
4-м микрорайоне около торгового комплекса «Каравай», который 
открылся недавно.

Хочется выразить благодарность руководителям и строителям 
«Каравая» за его удобство, комфорт и многообразие продуктов. 
Здесь можно приобрести продукты хорошего качества из разных 
уголков страны: сливочное масло из Мордовии, растительное с 
Кубани, пельмени из Сибири, фрукты с юга. Но больше всего меня 
радуют дары Алтая.

В этом году мы с семьей решили провести отпуск не за ру-
бежами нашей страны, а в путешествии по Алтаю, который 
называют «Сибирской Швейцарией». Но, как говорит моло-
дое поколение, «Швейцария просто отдыхает». Даже ста-
рожилы не перестают изумляться красотам голубых озер, 
альпийских лугов, сказочных долин. А горы, поросшие пих-
товыми и лиственничными лесами, меняют свою красоту до 
неузнаваемости в зависимости от погоды, времени суток и 
даже от того, как падает на них солнечный свет.  Все мар-
шруты приводят к главной вершине Алтая — к Белой горе, с 
которой связано множество легенд и пророчеств.

Природа Алтая уникальна по своей красоте и чистоте. 
Солнце здесь сияет 2100 часов в год, это столько же, сколько 
на знаменитом швейцарском курорте Давос. А весной солнеч-
ного сияния даже больше, чем в Ялте, Сочи и Давосе. Флора 
Алтая имеет ценнейшие виды растений, являющихся хороши-
ми медоносами - маралий корень, золотой корень, курильский 
чай и т.д.

По моему убеждению, алтайский мед содержит в себе всю 
мощь этой уникальной природы. Хотелось бы, чтобы мои земляки 
по достоинству оценили целебные свойства даров Алтая, тем 
более, что алтайский мед и бальзамы всегда можно купить в 
«Каравае».

Т. ФЕДОРОВА.

Швейцария — отдыхает!

Уважаемая редакция! Так хорошо реклами-
руют по ТВ: «Подпишись и будешь ежедневно 
получать свежие новости из газет и журналов!» 
Да, подписаться действительно легко. А вот 
получить…

В Немчиновском почтовом отделении нет 
почтальона в Ромашкове. И вот с нового года 
наша корреспонденция копится на почте. Кто 
может сам взять, берут. А я не могу, я инва-
лид II группы 75-ти лет. Можно доехать на 
автолайне, билет 15 рублей в один конец. 30 
рублей за каждую газету тратить уж сов-
сем не для пенсионеров. Сколько мне стоит 
нервов каждый раз уговорить сына заехать 
на почту за газетами и письмами! И не по-
тому, что он не хочет мне помочь. Просто, 
когда он едет на работу, почта еще закрыта, 
с работы едет — почта уже закрыта. В вос-
кресенье почта не работает. Больше не буду 
выписывать ни «Новые рубежи», ни журна-
лы, а так жаль, газета ваша очень хорошая: 
и письма жителей печатает, и молодежная 
вкладка, и православная, и про огород, и про 
животных. Одним словом, хочу читать свою 
районную газету, а мне из Москвы московские 
газеты везут. Не хочу я их читать, но читаю 

с неохотой, деться некуда.
И еще проблема — переписка с родными и под-

ружками-старушками. Все так рады каждому 
письму, так благодарны. У меня большая пере-
писка, по всей России. Теперь всем напишу, что 
переписку прекращаю — деваться некуда. На-
шей дружбе 60 лет, и вот дожили, почтальона в 
селе Ромашково нет. Никто не идет работать, 
уж очень зарплата мала, а село большое.

С уважением к вам 
БАРДАКОВА Мария Васильевна.

От редакции. Ромашково относится к поч-
товому отделению «Немчиновка» (основное). 
Почтальона здесь нет уже год. Местная ад-
министрация в курсе, но вопрос решить не 
удается. Хотя зарплата почтальона на этом 
участке и составляет теперь 4400 рублей в 
месяц. Нет почтальона и на участке, включа-
ющем Сколково, Немчиново, Марфино, часть 
Можайского шоссе. Здесь зарплата 4950 руб-
лей в месяц…

Может быть, найдутся желающие работать 
почтальоном. Ведь эта профессия на селе всегда 
была уважаемой. Вас ждут, вам будут благо-
дарны.

Увы, приходится прощаться…

Хотелось бы, чтобы на наше письмо обрати-
ли внимание те, кто ведает в городе Одинцово и 
в районе пассажирскими перевозками. Понятно, 
что водителям работать здесь напряженно. И 
понятно, что в салонах «маршруток» звучат все-
возможные радиостанции и разнообразные записи. 
Вот о них и речь. Тюремный фольклор — весьма 
популярен. Стоны, словно с нар, о предателе-со-
камернике, который обманул и соблазнил верную 
Розу, зарезавшую затем верного оклеветанного 
друга, вернувшегося к ней с оренбургским платком 
за пазухой и справкой об освобождении, — это 
цветочки. Вольно или невольно наслушаешься та-
кого, о чем и вспомнить-то стыдно. А самое глав-
ное — и дети ведь это свободно слышат. Грязь и 
разврат с телеэкранов, которыми «сытно пита-
ют» несовершеннолетних, дополняется «носталь-
гической романтикой» мест отсидки. Ну что ж 
мы делаем? Ведь свобода слова — это не свобода 
грязи и разврата.

Группа пассажиров.

От редакции. Тема в письме затронута, дейс-
твительно не пустячная. В ее продолжение пред-
лагаем стихотворение Елены Мороз «Дорожная 
проза». И надеемся, что наша публикация не 
останется без должных мер. Хотя бы в нашем 
районе.

 Дорожная проза
Известна, увы, пассажиру любому
Досадная эта напасть.
Случилось и мне на маршруте знакомом
В дорожную пробку попасть.
Струились минуты, и мысли о разном
Теснились в изнывшем мозгу,
И мнилось – вот так, 
                         в созерцании праздном
Состариться здесь я могу…
Вздыхая о личном задумчиво-сонно
От тягот чужих в стороне —
Водитель барачную прозу «Шансона»
Ловил на заветной волне:
О том, как досталось бедняге на зоне,
Как  лиха хлебнуть он успел;
О нравах тюрьмы, о суровом законе
Прокуренный голос хрипел…
Словесной культуры 
                       прилежный ревнитель,
Скрывая багрянец лица, — 
Смущенно покашливал школьный учитель,
Убитый жаргоном певца.
Крестясь на окошко, ворчала старушка,
Пыхтел над тетрадкой студент,
А праздный повеса подруге на ушко
Дешевый шептал комплимент.
На двадцать минут затянулось томленье:
Народ на сиденьях дремал,
Вздыхая и слушая без упоенья
Терзающий уши вокал…
Но вот — оживленье в салоне и — чудо! —
Натруженно выдохнул «Зил»,
Когда пестрым жезлом 
                          толстяк желтогрудый
Проезд наконец разрешил…

Стыдоба,               
да и только!..

Мы с сыном живем вдвоем. Мне 82 года, 
я ветеран Великой Отечественной войны, 
сын — инвалид. Сделать в доме, где мы 
обитаем (частный дом в селе Перхушково) 
какую-то серьезную работу — ни денег, 
ни физических возможностей нет. Не так 
давно в нашей администрации стала рабо-
тать Ирина Викторовна Ноздреватых. И 
пошла молва — и тому она помогала, кто 
обратился, и другому, и третьему. А у нас 
терраса разваливается. Ну, в буквальном 
смысле слова — рушится от старости. 
Поди, больше тридцати ей лет. Думаю, 
скажу о нашей проблеме Ирине Викторов-
не. Ну, получится — получу помощь и я, а 
нет — что ж поделаешь. Так уж обрати-
лась, по доброй молве. И вот сейчас наша 
терраса — как терем-теремок из сказки. 
Стены, пол, потолок, двери, окошки — все 
новое, все уже готово, все лучше, чем было 
когда-то. И вагонкой даже отделано 
внутри. Спасибо вам материнское, Ирина 
Викторовна! Все бы начальники в нашей 
жизни были такие. Спасибо и Сергею с 
Александром, которые руководили рабо-
чими. Не нарадуюсь, а благодарить буду, 
пока жива.

Софья Васильевна КАРПОВА.

Ведь мы и не 
мечтали о таком

Я инвалид Великой Отечественной вой-
ны, и немудрено, что недавно буквально слёг. 
Жена в это время отсутствовала, и за мной 
стала ухаживать социальный работник 
Ольга Васильева. Она не только приносила 
продукты, но и другие необходимые домаш-
ние дела делала, в квартире убиралась. Оля 
приходила ко мне и в выходные дни, хотя 
это не входит в ее обязанности. Благодарю 
тебя, Олечка, за твое доброе сердце. Храни 
эту доброту, несмотря на то, что работа у 
тебя тяжелая, — всегда. Будь счастлива.
Константин Романович ГАВРЮЧЕНКОВ.

г. Одинцово.

Будь счастлива, 
Олечка!

Разве это секрет, что когда за 
медицинской помощью обращает-
ся пожилой человек, доктор раз-
водит руками: «Ну, что же вы хо-
тите — возраст!» Я думала, что 
так бывает, наверное, всегда. Пока 
сама не попала в стационар в так 
называемую «старую Одинцовскую 
больницу». Пока лежала, многого 
насмотрелась здесь. Везут и везут 
сюда стариков. Да в таком состо-
янии, что, кажется, надежды быть 
не может. Но от них здесь не то 
что не отказываются, их ведь на 

ноги ставят! Дней пять проходит, 
смотришь — бабуля ожила, уже из 
палаты выходит. А ведь недвижи-
мую привезли. Такое вот отношение 
к самым беспомощным, да и самым 
бесправным больным. В том смысле, 
что «права качать» у них ни привыч-
ки, ни сил нет. Сдаются, как гово-
рится, на милость тех, кто может 
им помочь. И в отделении, которым 
руководит Галина Андреевна Сутор-
мина, милости этой хватает. Как 
и знаний, опыта, чуткости, внима-
ния. Я-то сама еще работаю, но вот 

«прихватило», и пока лежала здесь, 
каждого хотелось только благода-
рить. Вот мы выписались и решили 
все вместе через вашу газету побла-
годарить Галину Андреевну Сутор-
мину, Елену Вячеславовну Бадарину, 
рентгенолога Галину Семеновну Гар-
шину и медсестричек из рентгенка-
бинета, и всех медсестер отделения, 
и буфетчиц, и палатную санитароч-
ку Татьяну Ивакину. Спасибо вам 
всем, что вы остаетесь людьми, что 
можете сочувствовать, что помо-
гаете подняться на ноги.

ПЕТРОВА, НИКОЛАЕВА, ВОРОБЬЕВА, 
БЕЛЯЕВА, ТИХОМИРОВА — 

всего 11 подписей.

Отделение спасения

8 сентября я поехала в Москву навестить в больнице 
подругу. Все складывалось удачно: и гостинцев собрала по-
лучше, и «бесплатный» 418-й подошел вовремя. Я предъяви-
ла водителю свой льготный проездной, удобно расположи-
лась на заднем сиденье и благополучно доехала до конечной 
остановки, до станции метро «Молодежная». И именно в 
метро обнаружила пропажу своего бумажника. Конечно, 
испытала шок. Мало того, что там была приличная по 
моим доходам сумма, но ведь и все мои главные документы! 
Бросилась на электричке от Филей обратно в Одинцово и 
стала ждать возвращения с Молодежной 418-го. На мой 
почти безнадежный вопрос водитель ответил, что бумаж-
ник у него. И спокойно мне все вернул. Ничего не пропало! 
Я впопыхах даже не узнала, сам ли он обнаружил мою про-
пажу или кто-то из пассажиров. Я только благодарила и 
никак не могла успокоиться от пережитого горького вол-
нения. Потом узнала, что в тот день и в тот рейс вел ав-
тобус Георгий Шахпазян. Если вы опубликуете это письмо, 
у него на память останется моя благодарность. Думаю, 
ему будет приятно.

Л.К. ЕВРЕЕВА.

Меня его честность     
буквально спасла

Подготовила Тамара СЕМЁНОВА.
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В ТУРНИРЕ приняли учас-
тие около 60 спортсменов из 
Москвы, Смоленска, Люберец 
и Одинцова. Столица была 
представлена сильными шко-
лами фехтования: «Динамо», 
«Спартак», «Сетунь» и «Чер-
таново». Тем приятнее, что 
среди участников первенства 
Подмосковья на фехтовальные 
дорожки вышли 18 предста-
вителей нашей спортшколы, 
и девять одинцовцев вошли  

в двадцатку сильнейших. Ну 
а лидером областного пер-
венства стал воспитанник 
Одинцовской спортшколы 
13-летний Алексей Васькин. 
Он в финальном бою победил 
«динамовца» Петра Краснова. 
А вот еще один наш земляк, 
Юрий Карась, стал бронзо-
вым призером. Обоих юных 
фехтовальщиков тренируют 
Евгений Вольский и Светлана 
Огонькова. 

Следует отметить еще одного 
рапириста из нашей спортшко-
лы. В шаге от призового по-
диума оказался один из самых 
юных одинцовцев, 11-летний 
Александр Пивоваров.

Но не только в родных сте-
нах успешно выступают наши 
рапиристы. 18-19 сентября 
в Москве встречались силь-
нейшие юниоры-рапиристы 
России, и бронзовым призером 
этого турнира стал одинцовец 
Алексей Хованский.

А 27 сентября на открытом 
первенстве столицы среди юни-
оров отличился наш Александр 
Широков, ставший третьим 
призером.

Александр ДИДЕНКО.

ФЕХТОВАНИЕ

• Одинцовские фехтовальщики со своим тренером Евгением Вольским (в 
последнем ряду по центру) на открытии Волейбольного центра в День 
города.

ПОБЕДА  В  РОДНЫХ  СТЕНАХ!
1 октября в стенах, а вернее на дорожках Одинцовской дет-

ско-юношеской спортшколы олимпийского резерва по фехто-
ванию (ул.Маршала Неделина) прошло открытое первенство 
области среди рапиристов 1993-1995 годов рождения. И на 
пьедестал почета поднялись сразу два одинцовца: Алексей 
Васькин и Юрий Карась.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

А начиналось все с того момента, 
когда один из водителей Андрея Вя-
чеславовича дал возможность один-
надцатилетнему Сергею прокатиться 
на карте. С той минуты гонки стали 
неотъемлемой частью жизни моло-
дого человека. Сначала была секция 
багги-картинга. Однако, через пять 
месяцев Сергею пришлось ее поки-
нуть по одной простой причине — не 
было гонок. Самостоятельно отыскал 
в Строгино клуб, где занимались 
картингом. Здесь и пришли первые 
соревнования, первые награды и 
первые травмы.

— В декабре 2003 года Сергей 
уехал на очередные соревнования в 
Москву, — рассказывает отец Андрей 
Вячеславович. – Вдруг звонок, и он 
сообщает мне, что попал в серьез-
ную аварию. На скорости около 60 
километров врезался в столб. Дальше 
больница и трехчасовая операция на 
печени. После этого случая я кате-
горически был против его занятии 
картингом.

Слово отца для Сергея было зако-
ном, но гонки настолько захватили 
юношу, что по истечении четырех 
месяцев он тайком от отца отпра-
вился на очередные соревнования. 
И родителям пришлось смириться, а 
дома стало появляться все больше и 
больше победных наград.

— Сергей, свою дорогу в жизни 
ты уже выбрал – это профессио-
нальный спорт. А учиться дальше 
ты думаешь?

— Обязательно. Буду поступать в 
Российский государственный уни-
верситет физкультуры и спорта. Свою 
спортивную карьеру хочу связать с 
автоспортом.

— Автоспорт — один из самых 
дорогих видов спорта. Немалые де-
ньги требуются на стартовый взнос и 
на участие в гонках. Как находишь 
выход из этого положения?

— Помогают спонсоры, с которыми 
занимается отец. Это наш депутат 
В.И. Киреев, администрация сель-
ского поселения Жаворонковское, 
жители деревни Ликино и другие 
люди, которым не безразличен авто-
спорт. Кроме этого, в минувшем году 
по итогам соревнований на восьми 
этапах я завоевал право на бесплатное 
участие в гонках 2006 года.

— Сергей, с 2004 года на всех 
соревнованиях ты представлял лично 
только себя. Сегодня что измени-
лось?

— Да, сегодня я выступаю за 
команду АМК ФСО «Мегафон». А 
возвращаясь к теме денег, добавлю, 
что мне поступило предложение 
протестироваться в классе BMW. Это 
последняя ступень перед болидами 
«Формулы-1». Здесь десять лучших 
пилотов уходят на контракт. К сожа-
лению, на участие в тестировании не 
нашлись средства.

— Карты тоже как-то подразделя-
ются по классам?

— Безусловно. Все зависит от 
мощности двигателя. Существует 
около девяти классов. И еще есть 
два монокласса, когда одна команда 
механиков готовит парк машин для 
всех пилотов. В другом, инженерном, 
классе каждая команда имеет своего 
механика.

— Трасса для гонок на картах 
— это…?

— …трасса длиною 1200 метров с 14 
поворотами и средней скоростью до 
90 км в час. А вообще, максимальная 
скорость карта на прямом участке 
в классе «Интерконтиненталь» (С) 
была зафиксирована в пределах 280 
км. в час.

— Естественно, у каждого пилота 
есть свои тактические секреты по-
бедных финишей. О них я не спра-
шиваю, просто, как ты готовишься 
к старту, как нацеливаешь себя на 
победу?

— Прежде всего, за три минуты до 
старта, уже находясь на стартовой 
«решетке», успокаиваюсь и концен-
трируюсь на одной мысли. Могу еще 
раз мысленно пройти весь маршрут. 

И самое главное — настраиваюсь 
только на победу.

— Автоспорт не только дорогой, но 
и довольно жесткий вид спорта. Как 
и в других видах спорта, здесь тоже 
без «подлянок» не обходится?

— Хотя мы, пилоты, знаем друг 
друга не первый год, но дружба 
дружбой, а трасса трассой. Здесь 
чемпионом хочет стать каждый. 
Инциденты случаются. В основном, 
непреднамеренные, но бывают и не 
совсем порядочные. Такова уж спор-
тивная жизнь.

— Ну что же Сергей, зная твою 
заветную мечту стать первым рос-
сийским пилотом болида «Формулы-
1», остается пожелать тебе удачи 
и, надеюсь, что в этом качестве ты 
прославишь Одинцовский район.

Виктор РОГОВИК.
дер. Ликино.

АВТОСПОРТ

В ПОГОНЕ ЗА СКОРОСТЬЮВ ПОГОНЕ ЗА СКОРОСТЬЮ
ЖИЗНЬ  В  СПОРТЕ

ВЕСЬ  ШАР  ЗЕМНОЙ
У  НОГ  ПАХОМОВОЙ
С  ГОРШКОВЫМ!

8 октября, в день 60-летия великого фигуриста 
Александра Георгиевича Горшкова у Муници-
пального детского центра хоккея и фигурного 
катания был заложен первый камень в будущий 
памятник замечательным танцорам на льду. 
Открытие памятника состоится уже через не-
сколько месяцев, а именно 31 декабря, в день 
рождения Людмилы Алексеевны Пахомовой! 

ПОЧЕМУ памятник этим великим танцорам 
на льду решили воздвигнуть именно в Одинцове? 
Объясняем это лишь тем, кто далек от фигурного 
катания. Во-первых, именно в нашем Ледовом 
дворце создана спортшкола имени Пахомовой и 
Горшкова. А во-вторых, Александр Георгиевич 
Горшков живет в нашем районе. Убедительно! А 
идея создания возникла спонтанно. Обратились к 
главе района Александру Георгиевичу Гладышеву за 
помощью в создании фильма к 60-летию Горшкова 
и Пахомовой. Все обсудили, и возникла идея со-
здания монумента. А еще глава района предложил 
и  отцу-основателю, но уже хоккейной школы, 
Вячеславу Викторовичу Тихонову подумать о таком 
же монументе у Ледового дворца.

Почему закладка первого камня прошла именно 
8 октября — понятно: в этот день исполнилось 60 
лет олимпийскому чемпиону, шестикратному чем-
пиону мира и Европы А.Г.Горшкову. Ну а открытие 
памятника обещают сделать 31 декабря, в день 60-
летия Людмилы Алексеевны Пахомовой. Пахомова 
и Горшков были не просто замечательной парой 
в фигурном катании, но и любящими друг друга 
супругами. Более подробно о событии у Ледового 
дворца и внутри него мы расскажем в ближайших 
номерах «Новых рубежей», а пока приоткроем 
лишь маленькую тайну. Будущий монумент будет 
состоять из хрустального трехметрового шара, на 
котором застынет в па величайшая пара в танцах 
на льду Пахомова и Горшков. Символика понятна 
каждому — весь мир у их коньков! 

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.
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В СУББОТНИЙ ДЕНЬ в 
спортзале Одинцовского отде-
ления областной спортшколы 
олимпийского резерва по боксу, 
более известной под названием 
«Инфайтинг», собрались около 
двух десятков юных спортсме-
нов. Вроде бы для них это была 
рядовая тренировка, но вел ее 
тренер сборной России. Да и 
тренировались они совместно с 
бронзовыми призерами чемпи-
оната Европы, который только-
только завершился в столице 
Польши Варшаве. Так что Софья 
Очигава и Светлана Гневанова  
буквально «с корабля на бал» 
приехали на этот мастер-класс. 
Два часа девушки разминались 
на ринге под руководством 
своего тренера, а начинающие 
боксеры старались ни в чем не 
уступать сборницам.

Софья и Светлана представ-
ляют в сборной страны наше 
Одинцово, а их личный тренер 
не просто мастер спорта между-
народного класса и заслуженный 
тренер России, но еще и стар-
ший тренер сборной. Вот как  
прокомментировал выступление 
в Варшаве своих воспитанниц 
сам Виктор Лисицын: « В весо-
вой категории до 46 килограм-
мов дебютировала вчерашняя 
юниорка Светлана Гневанова, 
заменив завершившую карьеру 
в сборной титулованную Елену 
Сабитову. Светлана сделала все, 
на что сегодня способна: выиг-
рала бронзовую медаль.

А в весовой категории до 54 
килограммов Россию представ-
ляла чемпионка мира и Европы 
Софья Очигава. После двух 
уверенных побед в полуфинале 
она проиграла полячке. Бой 
получился сложный, соперницы 

оказались достойными друг дру-
га, но хозяйке ринга чуть-чуть 
помогли судьи…». 

Вот так Софья стала также 
бронзовым призером. Она легко 

одолела финку и англичанку, а  
в бою с полячкой уступила по 
очкам – 20:25.

Чемпионат Европы позади, на 
повестке дня мировое первенство. 

В четвертый раз соберутся на него 
женщины-боксеры, и на этот раз в 
Индии. Чемпионат мира пройдет 
с 17 по 24 ноября, то есть до него 
осталось полтора месяца, и на ринг 
обязательно выйдут наши девуш-
ки. Мы ждем побед красивых и 
ярких от Светланы Гневановой 
и Софьи Очигавы. Ну а сегодня 
нужны усиленные тренировки, 

даже такие, как в Одинцове, с 
начинающими боксерами. Тем 
более, что теперь Виктор Лисицын 
совместно с руководителем спорт-
школы Александром Григорьевым 
будут регулярно заниматься с 
одинцовскими боксерами.

И уже на следующий день, 1 
октября одинцовские боксеры 
приняли участие в областном 
турнире, который прошел в по-
селке Горки-10. На ринг местной 
спортшколы кроме одинцовцев 
и горковцев выходили юные 
боксеры из Электростали, Коро-
лева, Люберец и Селятина. «Ин-
файтинг» представляли девять 
боксеров в основном 1992-1995 
годов рождения. Самым стар-
шим у нас был капитан команды 
кандидат в мастера спорта сем-
надцатилетний Илья Максарев. 
Он стал лидером в весовой кате-
гории до 57 килограммов. 

На этом турнире были отме-
чены двое одинцовцев. Приз за 
волю к победе получил самый 
юный, одиннадцатилетний Иван 
Напалков. Приз же как самый тех-
ничный боксер получил Владимир 
Мартынов. Он выступал в весовой 
категории до 54 килограммов.    

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

“МОРЖИ”

«МОРЖАМ» летом трудно найти воду 
по вкусу.  Больно тепло. Вот и решили в 
Норвегии этим летом провести фестиваль 
любителей зимнего плавания на открытой 
воде. Почему в Норвегии? Да потому что 
там есть фьорды с холодной водой Атланти-
ческого океана. А что еще нужно «моржам» 
в летнюю жару! 

Вот в августе и собрались там команды 
пяти стран: России, Финляндии, Велико-
британии, Литвы и Норвегии. Наша сборная 
состояла из одиннадцати человек, которые 
представляли Москву, Новосибирск, Благо-

Переплыть норвежский фьорд даже в августовскую жару сможет 
далеко не каждый. Ведь температура воды в нем максимум плюс 
14-15 градусов, а в ширину он достигает  четырех-пяти километров. 
Но две одинцовки: Анна Стегний и Татьяна Ванюрихина решились 
на это в составе сборной России по зимнему плаванию.

• Были не только заплывы по суровым норвежским фьордам, но и просто 
морские прогулки.

вещенск, Санкт-Петербург, Подольск, Крас-
ногорск, Видное, Люблино и Одинцово. 

Любители зимнего плавания решили пере-
плыть самый длинный и глубокий норвежс-
кий Согефьорд. В длину он  204 километра, 
а в глубину — полтора километра. «Моржи», 
конечно же, преодолевали его по ширине. А 
в том месте, где это решено было сделать, 
он достигал четырех километров. Были оп-
ределены три дистанции: четыре километра, 
400 метров и эстафета по 50 метров каждому. 
Сборная России выступила достойно, став 
вторым призером в общекомандном зачете. 
Наш пловец Александр Брылик из Благове-
щенска был вторым в четырехкилометровом 
марафоне. В который раз он соперничал с 
англичанином Люисом Гордоном и вновь 
ему уступил. Мужественно преодолела ма-
рафон и финишировала шестой столичная 
журналистка Антонина Фроленкова.

На дистанции в 400 метров во всех возраст-
ных категориях россиянам не было равных. 
Первыми финишировали Виктор Кочетов 
из Люблино, Людмила Голубева из Видно-
го, Ирина Проскурина из Красногорска, 
Александр Брылин и Николай Серебров из 
Новосибирска.  А вот в эстафете мы вновь 
вторые. Следует отметить, что в эстафете 
одинцовки дочь и мать Анна Стегний и 
Татьяна Ванюрихина дважды преодолели 
отрезки по 50 метров.  

Это был настоящий праздник для лю-
бителей зимнего плавания — с призами и 
подарками. Норвежцы очень тепло встреча-
ли гостей, а погода на удивление выдалась 
солнечной, что бывает довольно редко. Во 
время заплывов с пловцами пытались по-
состязаться даже морские котики, частые 
гости норвежских фьордов. Вообщем все 
«моржи» отдохнули душой и телом, а заод-
но и по практиковались перед очередным 
заплывом в зиму.

Сергей САНИН.

СОФЬЯ НА РИНГЕ УЖЕ НЕ ОДНА!НЕ ОДНА!
30 сентября в одинцовской спортшколе бокса «Инфайтинг» с 17 до 19 часов старший тренер 

сборной России по боксу среди женщин Виктор Лисицын и две его воспитанницы — Софья 
Очигава и Светлана Гневанова — проводили мастер-класс для одинцовских мальчишек. А на 
следующий день девять воспитанников «Инфайтинга» показывали свое мастерство на ринге 
детско-юношеской спортшколы «Горки-10».

ШКОЛА
ОЛИМПИЙСКОГО

РЕЗЕРВА ПО БОКСУ
приглашает

ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК.
Тренировки проводятся под 

руководством тренера высшей 
категории, заслуженного работ-
ника физической культуры Рос-
сии, кандидата педагогических 
наук Александра  Григорьева и 
мастера спорта международно-
го класса, заслуженного трене-
ра России Виктора Лисицина.

График занятий в  спорт-
школе: утром с 10 до 12 
часов, днем с 15 до 17 часов, 
вечером с 17 до 19 часов и с 
19 до 21 часа.

Приходите к нам по адресу: 
г. Одинцово, Можайское шос-
се, дом 38А.

Телефон/факс спортивного 
зала 596-84-52.
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БОКС

ВПЛАВЬВПЛАВЬ ПО СОНГЕФЬОРДУ!
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ТЕПЕРЬ, если около 16 часов по 
средам вы увидите много молодых лю-
дей у Одинцовского муниципального 
центра хоккея и фигурного катания, 
значит, в родных стенах играет хоккей-
ная дружина ОГУ. Студенты ОГУ еще 
и самые яростные болельщики своей 
команды. Так было и 27 сентября, ког-
да университетская хоккейная команда 
дебютировала на родном льду. Вот те, 
кто составил костяк новой ледовой 
дружины: вратари Александр Соболев 
и Дмитрий Морозов, защитники Ки-
рилл Трунов, Олег Кузнецов, Дмитрий 
Наумов, Сергей Смирнов, Владислав 
Мартынов, Григорий Безгин, напа-
дающие Александр Мордвиненко, 
Андрей Михеенков, Василий Иванов, 
Дмитрий Беляков, Андрей Рукин, 
Алексей Озяков, Вячеслав Романов, 
Дмитрий Поляков, Олег Прокопенко, 
Александр Воробьев, Николай Ивахин, 
Иван Франчук и Сергей Мельников. В 
основном все ребята 1987-1988 годов 
рождения, есть несколько хоккеистов 
и постарше, а трое только-только от-
метили семнадцатилетие. Тренирует 
ребят Юрий Терехин, а помогает ему 
Николай Петров.

Перед дебютной игрой в родных 
стенах хоккеистов напутствовали глава 
района Александр Гладышев и вице-
глава Иван Ювченко.

ОГУ в этот день принимало бли-
жайший резерв суперлиговского «Ви-
тязя», а это значит, легкой прогулки 
не ожидалось. Основным вратарем у 
нас встал Александр Соболев. Работы 
ему хватало, ведь уже в начале перво-
го периода хозяевам пришлось более 
полутора минут  втроем выдерживать 
атаки пятерки «Витязя». Выдержали, 
а на девятой минуте наш №2 —защит-
ник Григорий Безгин проводит первую 
шайбу. Тут же  у нас вновь удаляют 
игрока, но хоккеисты ОГУ перехва-
тывают шайбу и вдвоем выкатываются 
на одного защитника и вратаря. Счет 
2:0, а разрыв между первой и второй 
шайбами составил 40 секунд. Автор 
второй шайбы — Вячеслав Романов 
(№21).

Затем пошли обоюдные удаления, и 
на 11-й минуте уже «Витязи» держат 
втроем оборону против пятерки ОГУ. 

Не удержали, третью шайбу забивает  
Дмитрий Наумов (№32). До конца 
первого периода гости сумели одну 
шайбу отыграть, но и только.

В перерыве между периодами фирма 
по продаже хоккейной экипировки 
«СпортЛегион» провела розыгрыш 
призов среди юных болельщиков. На 
выбор три девчонки бросали шайбу в 
ворота, попасть не попали. Победи-
тельницей стала та, чья шайба оказа-
лась ближе всего к воротам. А юноши 
щелчком посылали шайбу вдоль борта 
на дальность. Победители  получили 
очень хорошие призы: клюшки, хок-
кейные шлемы и коньки.

Затем начался второй период. На 
пятой минуте Кирилл Трунов (№28) 
проводит четвертую шайбу, на что 
гости ответили своей шайбой – 4:2. 
Весь второй период прошел в нервной 
обстановке с массой удалений. Бо-
лее десяти удалений было в составе 
ОГУ, то есть, можно сказать, что весь 
период мы провели в меньшинстве. 
Но, все же, играя четыре на четыре, 
Александр Мордвиненко (№22) сумел 
забить пятую шайбу. На очередной 
перерыв ОГУ с «Витязем» уходили 
при счете 5:2.  

Третий период для нас начался 
обескураживающе. Уже на первой 
минуте «Витязь» делает счет 5:3, а к 
пятой – 5:4. Три-четыре минуты идет 
ожесточенная борьба на площадке за 
лидерство. На восьмой минуте у гостей 
удален один игрок и назревает еще 
одно удаление. В этот момент свою 
вторую шайбу забивает Александр 
Мордвиненко (№22) – 6:4. А окон-
чательный счет в игре на 13-й минуте 
устанавливает Кирилл Трунов – 7:4.

4 октября  у нашей команды был 
серьезный экзамен на выезде. ОГУ 
играл против воскресенского «Хими-
ка». Пока мы уступаем, но с вполне 
приличным счетом 1:3.  Сегодня же 
в 16 часов на своем льду одинцов-
цы сыграют с «Русью». Чемпионат 
Москвы  в юниорской лиге набирает 
ход, и по всему видно, что наш ОГУ 
будет для всех грозным  соперником. 
Поболеем за ОГУ!

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.   

ХОККЕЙ

ПЕРВЫЙ  РАЗ  В  ЮНИОРСКИЙ  КЛАСС
Хоккейная дружина Одинцовского гу-

манитарного университета провела уже 
три игры, а сегодня вечером в нашем 
Ледовом дворце состоится и четвертая. 
Соперник ОГУ — столичная хоккейная ко-
манда «Русь». Первые шаги юниорского 
хоккея в Одинцове оказались уверенными. 
Что будет дальше, посмотрим!

КАЛЕНДАРЬ
игр открытого чемпионата

Москвы по хоккею 
(юниорская  лига) 

с участием команды 
Одинцовского гуманитарного 

университета

11 октября  ОГУ – «Русь»
18 октября  «Северная звезда»  – ОГУ 
25 октября ОГУ – «Пингвины»
1 ноября ХК «Мытищи»  – ОГУ
22 ноября ОГУ – ЦСКА 
29 ноября ОГУ – «Белые медведи»
6 декабря «Витязь»  – ОГУ
13 декабря ОГУ – «Химик»
20 декабря «Русь»  – ОГУ
10 января ОГУ – «Северная звезда»
17 января «Пингвины»  – ОГУ
24 января ОГУ – ХК «Мытищи»
14 февраля ЦСКА – ОГУ 

Затем начнутся игры по системе
 плей-офф. Первый с восьмым, 
второй с седьмым и так далее 

согласно занятым местам. 
Плей-офф предусматривает по три 

игры, то есть до двух побед.

30 сентября и 1 октября «Искра-
2» принимала столичный «Спартак» 
и довольно легко выиграла 3:0 и 
3:1.  А в минувшие выходные, 7 и 
8 октября, в Одинцово приезжали 
волейболисты из Калуги «Ока-Бу-
ревестник». Игры с ними всегда 
складывались для нашей молоде-
жи непросто. Так было и в этот 
раз. В субботу «Искра-2» с трудом 
дожала соперников на тай-брейке 

– 3:2. В воскресенье одинцовцы 
довольно легко выиграли первую 
партию (25:16) и расслабились. Как 
результат, проиграна вторая партия 
– 23:25, и упорная борьба в третьей 
– 26:24. Лишь в четвертой все стало 
на свои места – 25:12. Общий итог 
– 3:2. Итак, старт хороший:  четыре 
победы в четырех играх. Кроме уже 
названных команд в нашей подгруп-
пе выступают столичные МГТУ-2, 

«Динамо-Олимп» и «Луч».
А вот основная «Искра» в конце 

прошедшей недели вернулась с 
очередного сбора и в новом Волей-
больном центре провела три конт-
рольные игры с новокуйбышевской 
«Новой». Первые две игры прошли 
9, 10 октября, когда номер нашей 
газеты был уже в типографии. Ну а 
третья состоится сегодня. Тренерс-
кий штаб «Искры», вроде, обещал 
допустить болельщиков на трибуны, 
чтобы увидели любимую команду 
воочию. А как будет на деле, по-
смотрим.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора. 

ВОЛЕЙБОЛ 

«ИСКРА»  ПОКА  НАИГРЫВАЕТ  СОСТАВ, 
 А  «ИСКРА-2»  ПРОСТО  ИГРАЕТ

До старта в волейбольной суперлиге еще далеко, а вот в первой 
лиге, где выступает «Искра-2», сезон уже начался. И одинцовские 
ценители волейбола с удовольствием ходят на игры с участием на-
шей молодежи.
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СОРЕВНОВАНИЯ прохо-
дили в специализированном 
спорткомплексе имени Ива-
на Ярыгина. Воспитанники 
Одинцовской детско-юно-
шеской спортшколы по спор-
тивным единоборствам в ин-
тересных и тяжелых схватках 
показали красивую технику, 
грамотную тактику борьбы и 
волю к победе. Два одинцовца 
стали лидерами в своих ве-
совых категориях. В весовой 
категории до 69 килограммов 
Георгий Шония из Немчинов-

ского лицея (директор Леонид 
Егоров) и в весовой категории 
до 46 килограммов Сергей 
Семенов из Одинцовского 
лицея №2 (директор Ольга 
Прохоренко). 

Еще два наших борца ста-
ли серебряными призерами: 
в весовой категории до 76 
килограммов Навруз Гаджа-
ев из Одинцовской средней 
школы №1 (директор Оксана 
Романовская) и в весовой 
категории до 54 килограммов 
Андрей Брундуков из Один-

цовской средней школы №3 
(директор Дмитрий Никонов). 
Еще два представителя школы 
№3 также довольно успешно 
выступили на борцовском 
ковре «Наших надежд». Третье 
место в весовой категории до 
59 килограммов занял Ислам 
Узренов, а Мехак Мусесян в 
весовой категории до 54 ки-
лограммов стал пятым. Ну, и 
напомним, что одинцовскую 
спортшколу по единоборствам 
возглавляет В.С. Жуков.

Александр КОЛЕСНИКОВ.  

БОРЬБА

ГРЕКО-РИМСКИЕ  «НАШИ  НАДЕЖДЫ»  
С 19 по 21 сентября в Москве прошел турнир среди юношей по греко-римской борьбе 

«Наши надежды». В этом турнире приняли участие свыше 600 борцов Москвы и Подмоско-
вья и воспитанники Одинцовской детско-юношеской спортшколы по единоборствам были 
там далеко не статистами.

• Греко-римские борцы с директором спортшколы единоборств В.С.Жуковым 
(в центре) участвовали в торжественном открытии Волейбольного центра. 

ЛЮБИТЕЛИ,
НО  ОЧЕНЬ
КЛАССНЫЕ!

В конце августа начался оче-
редной сезон в Любительской 
футбольной лиге, где Одинцо-
во также представлено своей 
командой. И если в прошлом 
сезоне мы еще играли во 
втором дивизионе Западной 
зоны, то с этого наши футбо-
листы  стартовали в первом 
дивизионе.

НАПОМНИМ, что в Лю-
бительской футбольной лиге 
несколько отличные правила 
от привычных всем нам. Поле 
значительно меньше, обыч-
но команды Лиги играют на 
футбольных полях. Команда 
«Одинцово» этот сезон проведет 
на футбольном поле Московской 
средней школы №55 (ул.Веерная, 
д.38 к.2). На поле находится не 
более восьми игроков, а вот за-
мены могут проводиться неогра-
ниченное количество раз, как в 
мини-футболе.

Так вот, футболисты «Один-
цово» два сезона боролись во 
втором дивизионе Западной зоны 
за лидерство, но всегда до победы 
не хватало чуть-чуть. А на третий 
– успешно решили задачу и вы-
шли в первый дивизион.

26 и 27 августа двумя играми 
подряд «Одинцово» дебюти-
ровало там. В первой игре мы 
обыграли со счетом 4:2 «Русский 
стандарт», а во второй – со сче-
том 3:1 «Крылатское». 2 сентября 
«Одинцово» уверенно победила 
«Атлетикс» (но не тот, не испанс-
кий, со счетом 3:0. А 17 сентября 
просто разгромило «Кунцевских 
медведей»  – 7:0.

В пятом же туре нас ждало 
разочарование: 30 сентября мы 
проиграли столичному «Порте-
ру»  – 0:3.

Теперь «Одинцову» предстоит 
два дня подряд играть с коман-
дами, хорошо знакомыми по 
второму дивизиону: «Альянсом» 
и «Барс-2». Надеемся, что пер-
вое поражение не вгонит наших 
футболистов в ступор.

На начало октября наша ко-
манда обосновалась на третьей 
строчке турнирной таблицы с 12 
очками. На одно очко больше 
набрал столичный «Олимпик»  
– второе место. Лидирует же 
столичная «Таврия» с 18 очками, 
на счету это клуба на одну игру 
больше и ни одного поражения.

Александр ДИДЕНКО. 

ФУТБОЛ

НА РАЙОННОМ уровне «Вы-
бор», впрочем, как и другой 
одинцовский клуб «Поддержка», 
выставляли не самые боевые со-
ставы. Для «Выбора» куда важнее 
успешный дебют на областном 
уровне, а для «Поддержки» хо-
рошая игра в первенстве России 
московской зоны. И все же 
даже в играх районного уровня 
они друг другу уступать не со-
бирались. А для молодых ребят 
обеих команд, это хороший шанс 
заявить о себе. В этом сезоне 
«Выбор» и «Поддержка», так 
уж сложилось, сыграли между 
собой две игры подряд, завершая 
первенство района. 28 сентября  
они сошлись в очном поединке 
в первый раз. Первыми забили 
более мотивированные игроки 
«Поддержки». Они ведь претен-
довали на лидерство в первенс-
тве района. Но «Выбор» сумел 
ответить двумя мячами, и этим 
выигрышем практически лишил 
земляков первого места. В лиде-
ры района вышли футболисты 
Голицына, а вот «Поддержка» 
лишь вторая. И это, несмотря 
на вторую игру между «Выбо-
ром» и «Поддержкой», которая 
прошла 4 октября. Этот поеди-
нок решал, сможет ли «Выбор» 
занять третье место в районе или 
«бронза» останется у сборной 
«Горки». Одинцовцам для того, 
чтобы  впрыгнуть на последнюю 
ступеньку призового подиума, 
нужно было или вновь победить 
«Поддержку», или свести игру 
вничью. Однако «Поддержка» 
дважды не проигрывает, выиграв 
у земляков вчистую 4:1. Да к тому 
же сборная «Горки» «подстрахо-
валась», перенеся игру с Захарово 
на более поздний срок, чем игры 
«Поддержки» с «Выбором». Вот 

такие реалии районного пер-
венства…

Но не только на районом 
уровне «Выбор» ведет такие 
сложные турнирные бои, а 
и на областном. И все из-за 
того, что на старте первенства 
Подмосковья в первой группе 
зоны «А» наши футболисты 
несколько игр провели без 
должной концентрации. Эти три 
ничьи и три поражения очень 
осложнили одинцовцам борьбу 
за лидерство, однако шансы еще 
сохранялись.

20 сентября «Выбор» сыг-
рал в Рузе пропущенный матч 

с местным «Силикатчиком». 
Игра выдалась непростой, и 
если говорить мягко, то судья 
очень в ней начудил… Мы уже 
на старте проигрывали 0:1, и тут 
три удаления наших игроков! 
Казалось все, игра сделана, но 
не так думала одинцовская вось-
мерка! Они переиграли хозяев 
по всем статьям, и заслуженно 
победили 3:1.

Затем, 23 сентября, «Выбор» 
в Клину обыграл «Медстекло»  
– 2:0. Ну а 30 сентября в Один-
цове мы принимали лидеров 
— «РМАТ-Юность» из Химкин-
ского района. Напомним, что пе-

ред этой игрой «РМАТ-Юность» 
с 33 очками была первой, на 
втором месте ФК «Звезда» из 
Звенигорода с 29 очками, на 
третьем – ФК «Силикатчик» с 28 
очками и «Выбор» на четвертом 
с 27 очками.

Уже на 6-й минуте игры у 
штрафной гостей грубо обош-
лись с Александром Дробеш-
киным: удар локтем в затылок. 
Дробешкин отвечает на гру-
бость великолепно исполнен-
ным штрафным – 1:0.

На  20-й минуте стопроцент-
ный голевой шанс упускают иг-
роки «Выбора», мяч после удара 
попадает в крестовину ворот. 
Ну а когда на 35-й минуте два 
одинцовца вышли на вратаря 
гостей, шансов у него не было. 
Антон Разадеев делает счет 2:0. 
Это итог первого тайма.

Во втором на 49-й минуте мы 
вновь «прощаем» гостей, не ис-
пользуя стопроцентный голевой 
шанс. И тут срабатывает фут-
больная аксиома: не забиваешь 
ты, забивают тебе! На 55-й ми-
нуте наш голкипер далеко вышел 
из ворот, и мяч через него просто 
перекинули – 2:1. «Выбор» про-
водит ряд замен, но получает 
второй мяч в свои ворота. На 
73-й минуте «РМАТ-Юность» 
сравнивает счет, и, казалось, 
так нужная победа уплывает из 
наших рук. Но на 80-ой минуте 
Александр Пастухов (вышедший 
на замену) приносит одинцовцам 
победу – 3:2. 

Набрав 30 очков, «Выбор» 
сохранил шанс побороться не 
только за призовые места, а и за 
лидерство. Теперь все  решалось 
в играх последнего тура. В эту 
субботу «Выбор» дома принимал 
ФК «Звезду» из Звенигорода, 
а «РМАТ-Юность» на выезде 
сыграет с «Волоколамском». 
«Выбору» нужна одна лишь 
победа, однако и это ничего не 
гарантирует…

Встреча состоялась, и сезон 
закончен. Наш «Выбор» второй! 
Обыграв «Звезду» с минималь-
ным счетом 1:0. Никто из сопер-
ников не хотел уступать, борьба 
шла за каждый мяч, и все же на 
74 минуте матча самый юркий из 
одинцовцев Дмитрий Кузнецов, 
невероятным ударом переправил 
мяч в дальний и от него, и от 
вратаря угол. Этот мяч решил 
исход игры в Одинцове и судьбу 
второго и третьего мест. Ну а 
судьба первого места решилась 
в Волоколамске,  к сожалению, 
для нас, «РМАТ-Юность» по-
бедила хозяев со счетом 4:1, и 
стала первой. Мы –  вторые, а 
звенигородцы – третьи! 

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.  

«ВЫБОР»  ОЧКИ  ПО ОСЕНИ  СЧИТАЕТ
Обладатель Кубка Московской области 2006 года «Выбор» не 

так уж блестяще, как ожидалось, отыграл в первенстве района. 
А вот в областном  первенстве для одинцовцев все решалось в 
минувшую субботу, в последнем туре первой группы зоны «А». 
И не все зависело от самого «Выбора», хотя играть однозначно 
было на победу. И ждать…

•   В о т  т а к и м 
точным ударом со 
штрафного «на-
ка з а л »  к оманд у 
«РМАТ-Юность» за 
грубость одинцовец 
Александр Дробеш-
кин.

•  Тренерская дуэль 
в районном первенс-
тве. Тренер «Вы-
бора» Юрий Ящук 
(на снимке слева) 
руководил игрой не-
посредственно на 
поле. Тренер «Под-
держки» Владимир 
Апалькин (на сним-
ке справа) — тра-
диционно у кромки 
поля. 
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КРИМИНАЛ

 «ВОРОНЫХ» УЖ ТЕПЕРЬ НЕ ДОГНАТЬ…»
СТРАННОЕ ПРОИСШЕСТВИЕ случилось 23 сентяб-

ря на автостоянке у Ледового дворца в Одинцове: 
здесь изрядно порезвились неизвестные хулиганы, 
прибывшие на двух черных «Мерседесах».

Агрессивные водители «вороных»   беспричинно 
осыпали оскорблениями и избили 68-летнего сто-
рожа стоянки, «помяли» автоматический шлагбаум 
и скрылись в неизвестном направлении. Как впос-
ледствии выяснили стражи порядка, номера машин 
хулиганствующих субъектов, которые запомнил 
потерпевший сторож, оказались зарегистрирован-
ными на автомобили совсем  других марок. Судя 
по всему, «рулевые» «Мерседесов»  нагрешили не 
только банальным хулиганством. Местонахождение 
злоумышленников устанавливается.

«КАРАУЛ, РАЗДЕВАЮТ!»
ЭТОТ КЛАССИЧЕСКИЙ призыв о помощи  жертв 

уличного ограбления, увы, не потерял актуальности 
и для современного города.

Около двух часов ночи 24 сентября у подъезда 
дома №1 по улице Чикина в Одинцове на 23-лет-
него жителя Сургута, возвращавшегося из гостей, 
напали неустановленные «налетчики». Объектом 
преступного интереса нападавших стал… пиджак 
молодого человека, в карманах которого находи-
лись сотовый телефон и портмоне с деньгами 
и документами. Лишив жертву верхней одежды, 
грабители не удовлетворились «уловом» и попыта-
лись снять с руки потерпевшего импортные часы. 
Однако, наткнувшись на сопротивление и опасаясь 
стать замеченными, ограничились механическими 
повреждениями часиков и ретировались восвояси. 
Причиненный грабителями материальный ущерб 
оценен в 30 тысяч рублей. Ведется следствие. 

ХУЛИГАН — «ЭКОЛОГ»
СРАЗУ ТРЕМ автовладельцам «насолил» некто Б. 

— 36-летний  ранее судимый гражданин, который 
в ночь на 24 сентября существенно «покалечил» 
припаркованные у подъезда дома  №8 по улице 
Маршала Говорова в Одинцове иномарки, прина-
длежащие его соседям. 

Разбуженные рано утром звоном битого стекла 
хозяева раскуроченных автомашин обратились  с 
заявлением в 1-е городское отделение милиции. 
Свои хулиганские действия воинственный сосед, 
будучи во власти «зеленого змия», объяснил…  
личным горячим радением об экологическом бла-
гополучии двора. Мол, хотел освободить тротуар 
от заполонивших его машин. По факту причинения 
вреда личному имуществу граждан возбуждено 
уголовное дело.

«ПРИХОРОШИЛАСЬ» И  МОБИЛЬНИКА 
ЛИШИЛАСЬ

КАК СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ милицейская хроника, 
лишиться  ценного имущества вследствие злодей-
ского умысла можно не только на улице, но и в 
весьма «презентабельном» заведении. 

24 сентября 39-летняя клиентка салона красо-
ты «Акварель» «подарила» неизвестному жулику 
свой сотовый телефон во время оказания ей 
парикмахерских услуг. Пока стилист «колдовал» 
над прической женщины, неизвестный похититель 
стянул со столика принадлежащий посетительнице 
салона мобильник марки «Сони-Эрикссон» и  был 
таков. Однако, вор несколько просчитался: его 
лицо зафиксировали установленные в помещении 
салона камеры  видеонаблюдения. Есть основание 
утверждать, что это значительно облегчит процесс  
поимки преступника. 

ТЕЛЕФОННЫЕ «МИНЁРЫ»
25 СЕНТЯБРЯ на пульт дежурного 1-го отделе-

ния милиции г. Одинцово поступил сигнал ано-
нимного абонента о заминировании Одинцовской 
гимназии №4.

В оперативном порядке  к месту «ЧП» были стя-
нуты бригады всех экстренных служб города. Од-
нако, тревога, к счастью, оказалась ложной. Есть 
обоснованные предположения на счет «авторства» 
сигнала. В телефонном терроризме подозреваются 
нерадивые школяры из «заминированной» «аль-
ма-матер». «Шутники», по всей видимости, таким 
образом надеялись «откосить» от ненавистной  
контрольной работы. Ведется следствие. 

КЛЕПТОМАН-МЕЛОМАН
26 СЕНТЯБРЯ некий 40-летний житель Нальчи-

ка, отжав дверцы, проник в салоны автомашин  
«Тойота – Раф-4» и «Форд-Фокус», припарко-
ванных у дома №4 по Ново-Спортивной улице в 
Одинцове. Грабитель похитил  40  музыкальных 
компакт-дисков (по 20 штук из каждой машины), 
сервисную книжку и щетку для чистки автомашин. 
Вора-«меломана» задержали по горячим следам. 
Столь специфический выбор предметов своего 
преступного внимания приезжий жулик объяснил… 
горячим желанием послушать музыку.
Информация предоставлена 1-м Одинцовским ГОМ.     

Подготовила Алена ВЛАДИМИРОВА.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: управление здравоохранения администрации Одинцовского муници-

пального района.
Место нахождения и почтовый адрес: г. Одинцово, ул. Говорова, д. I0а, каб. 22; 

143000, Московская область, г. Одинцово, ул. М. Бирюзова, д. 9.
Источник финансирования: бюджет Одинцовского муниципального района 

Московской области.
Предмет муниципального контракта: поставка медицинских иммунобиологических 

препаратов: ЛОТ №1 — вакцина «Инфлювак», ЛОТ №2 — вакцина «Гриппол», ЛОТ 
№3 — антирабическая вакцина.

Место поставки медицинских иммунобиологических препаратов по адресу За-
казчика, условия указаны в конкурсной документации.

Срок поставки в течение 2006 г. — в обусловленные договором сроки по мере 
требования Заказчика. Оплата поставляемых товаров: предоплата в размере 100% в 
течение 10 банковских дней в безналичной форме. Начальная цена контракта: ЛОТ 
№1 — 640 тыс. руб., ЛОТ №2 —296 тыс. руб., ЛОТ №3 — 160 тыс. руб.

Конкурсная документация размещена на сайте в сети Интернет по адресу www.
odin.ru и предоставляется бесплатно по адресу Заказчика с 11.10.2006 г.

Прием заявок осуществляется в рабочие дни по адресу Заказчика с 10 часов 
11.10.2006 г. до 10 часов 10.11.2006 г. (время московское).

Критерии оценки заявок: качество услуг, цена контракта.
Вскрытие конвертов с заявками производится по адресу Заказчика 10.11.2006 г. 

в 10 часов по московскому времени.
Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 13.11.2006 г.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Государственный заказчик: инспекция Федеральной налоговой службы по г.Одинцово 

Московской области: Московская область, г.Одинцово, ул.Молодежная, д.32а.
Предмет конкурса: услуги по обязательному страхованию гражданской от-

ветственности (ОСАГО) автотранспорта ИФНС России по г.Одинцово Московской 
области.

Источник финансирования: федеральный бюджет Российской Федерации.
Место оказания услуг:  Московская область, г.Одинцово, ул.Молодежная, д.32а.
Начальная цена контракта: Лот № 1 – 39000 рублей.
Форма, сроки оплаты услуг: безналичный расчет в течение 5-ти дней после 

представления счета.
Место и порядок подачи заявок на участие в конкурсе:  заявки подаются в 

письменной форме по адресу государственного заказчика с 9.00 до 18.00  в 
рабочее время или по электронной почте: i5032@m32.r50.nalog.ru.

Дата начала подачи заявок на участие в конкурсе: 11 октября 2006 года.
Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в конкурсе: 11 ноября 

2006 года 12 час. 30 мин. 
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе: 11 ноября 2006 года 

12 час. 30 мин. 
Рассмотрение заявок на участие в конкурсе:   17 ноября 2006 года.
Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе (определение победителя 

конкурса): с 17 ноября до 22 ноября 2006 года.  
Срок подписания победителем государственного контракта: не менее 13 дней 

и не более 20 дней с момента подписания протокола оценки и сопоставления 
заявок на участие в конкурсе.

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: сроки предоставления гарантии  
качества услуг; объем предоставления гарантий качества услуг; цена контракта; 
другие критерии в соответствии с законодательством Российской Федерации о 
размещении заказов. 

Контактное лицо — Комарова Любовь Григорьевна тел.(495) 599-92-49.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница адрес: МО, г.Одинцово, 

ул. Маршала Бирюзова, д. 5. Финансирование: бюджет района. Предмет контракта: 
закупка и поставка  товаров бытовой химии , чистящих , моющих средств. Максималь-
ная цена контракта — 200 (двести) тысяч рублей. Документация предоставляется по 
адресу Заказчика (каб. № 5) бесплатно: в рабочие дни с 10 час.00 мин. до 12 час. 
00 мин. (время московское).

Прием заявок осуществляется с 9 октября 2006 года в рабочие дни с 10 часов 
00 минут до 12 часов 00 минут (время московское) по адресу Заказчика. Дата  
и время окончания срока подачи заявок на участие в котировке: 13 октября 2006 
года 11 ч.00 мин. (время московское). 

Полный текст извещения документации размещен на официальном сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больни-

ца. Адрес: Московская обл., г.Одинцово, ул. М.Бирюзова, д.5, тел. 596-03-64. 
Финансирование: бюджет района. Предмет муниципального контракта: текущий 
ремонт женской консультации. Начальная цена контракта: 1 млн. руб. (один 
миллион рублей). Место проведения работ: г. Одинцово, ул. Говорова, д.10 а. 
Сроки выполнения ремонтных работ: с ноября 2006 года до 31 декабря 2006 
года. Оплата производится Заказчиком в безналичной форме путем перечис-
ления на расчетный счет Подрядчика  в МКБ «ОДИНБАНК». Конкурсная доку-
ментация предоставляется по адресу Заказчика с 9 ч 00 мин до 12ч 00 мин 
с 12 октября 2006 года до 10ч 00 мин. 14 ноября  2006 года на основании 
письменного заявления. 

Прием заявок осуществляется в рабочие дни по адресу Заказчика с 9 ч 00 мин 
до 12ч 00 мин с 12 октября 2006г. до 10 ч. 00 мин 14 ноября 2006г. включительно. 
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комис-
сией по адресу Заказчика 14 ноября 2006 года. в 11 ч 00 мин. Рассмотрение заявок 
и подведение итогов будет осуществляться по адресу Заказчика 16 ноября 2006 г. 
Полный текст извещения и конкурсная документация размещены на официальном сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы сельского поселения Барвихинское от 29.09.2006 г. 

№ 564 назначить публичные слушания на 11.11. 2006 г. в 10.00 в здании сель-
ского клуба по адресу: Московская область, Одинцовский район, дер. Жуковка, по 
изменению вида разрешенного использования земельных участков общей площадью 
7,2386 га на землях сельского поселения Барвихинское:

- К№ 50:20:001 05 16:0797 площадью 70 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0427 площадью 5830 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0197 площадью 1336 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0426 площадью 9874 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0799 площадью 368 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0798 площадью 4315 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:05 16 площадью 4799 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0517 площадью 5122 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0541 площадью 4678 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0543 площадью 1169 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0525 площадью 5031 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0523 площадью 7022 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0520 площадью 60’70 кв.м., 
- К№ 50:20:001 05 16:05 19 площадью 7092 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0524 площадью 4687 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0528 площадью 4923 кв.м.
с «рекреационные цели» на «жилищное строительство и иные объекты куль-

турно-социального назначения» и перевод из категории «земли особо охраняемых 
территорий» на «земли поселений». Замечания и предложения по данному вопросу 
направлять в письменном виде на имя главы сельского поселения Барвихинское 
по адресу: дер. Барвиха, дом 40.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы сельского поселения Барвихинское от 29.09.2006 г. № 563 

назначены публичные слушания на 11.11 2006 г. в 10.00 в здании сельского клуба по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, дер. Жуковка, по рассмотрению про-
екта строительства общественного центра на земельных участках общей площадью 7640 
кв.м., принадлежащих на праве собственности 000 «Лендмаркет» в дер. Жуковка:

- К№ 50:20:001 05 16:0870 площадью 629 кв.м.,
- К№ 50:20:001 05 16:0868 площадью 4900 кв.м.,
- К№ 59:20:001 05 16:0869 площадью 2111 кв.м.. Замечания и предложения по 

данному вопросу направлять в письменном виде на имя главы сельского поселения 
Барвихинское по адресу: дер. Барвиха, дом № 40.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы сельского поселения Барвихинское от 29.09.2006 г. 

№ 562 назначены публичные слушания по рассмотрению проекта строительства 
коттеджного поселка с комплексной инфраструктурой на земельном участке площа-
дью 13,10 га вблизи дер. Усово-дер. Калчуга, находящегося ООО «Усово Хаус» на 
23.11.2006 г. в 18.00 в здании начальной школы по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, дер. Усово. Замечания и предложения по данному вопросу 
направлять в письменном виде на имя главы сельского поселения Барвихинское 
по адресу: дер. Барвиха, дом № 40.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы городского поселения Одинцово  от   29.09.2006 г. № 567 

назначены публичные слушания по вопросу предоставления ООО «Медра» земельного 
участка для реконструкции Центра сезонного выращивания и реализации декоративных 
растений в д. Глазынино. Время  и место проведения: 14 ноября 2006 года в 15 часов 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 26. Замечания и предложения принимаются еже-
дневно с 10.00 до 18.00 с 13 октября 2006 года по 13 ноября 2006 в письменном виде 
по адресу: г.Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 28, комн. 213, тел. 596-59-03.

ПРОТОКОЛ  ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  №13 от 5.10.2006г.

Муниципальный заказчик: администрация городского поселения Одинцово 
Одинцовского муниципального района, Московская обл., г. Одинцово, ул. Мпршала 
Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта на дизайн и 
изготовление монтаж, демонтаж плакатов по наглядной агитации мер пожарной 
безопасности для нужд администрации городского поселения Одинцово Одинцов-
ского муниципального района.

Получено заявок: 2 заявки
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен администрации городского 
поселения Одинцово Одинцовского муниципального района, 143000 , Московская 
обл., г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28, предложившее наименьшую цену 
контракта 240 066 рублей 00 копеек МУП «Центр информационно-художественного 
оформления» Одинцовского муниципального района», 143000,  Московская область, 
г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д.12

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ № 1 от 5 октября 2006 г.

 Муниципальный заказчик: муниципальное унитарное ремонтно-эксплутационное 
предприятие «Жаворонки» с.Жаворонки, ул. 30-лет  Октября д.1«б». 

Предмет конкурса: 3 ЛОТ- Капитальный ремонт вентиляции на очистных со-
оружениях с. Жаворонки.

Получено заявок: 2.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен первый 

номер: ООО МРСП «Спецремводоконал» 141091 Московская обл., г. Юбилейный, 
ул. Тихонравова, д. 29.

Протокол оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе в полном фор-
мате размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ № 18 от 5 октября 2006 года
Заказчик: администрация городского поселения Голицыно Одинцовского муни-

ципального района; 143040, Московская область, Одинцовский район, г.Голицыно, 
б-р Ремезова, дом 6.

Предмет открытого конкурса:  право заключения муниципального контракта на 
выполнение работ по перекладке стального напорного канализационного коллек-
тора бестраншейным методом диаметром 400 мм (в 2 нитки) протяженностью 
1060 метров. 

Получено: 4 заявки.
В результате рассмотрения и оценки конкурсной заявки признать победителем 

конкурса ООО «Инжестрой», г.Москва, ул.Маршала Малиновского, дом 6, корпус 1, 
с правом заключения муниципального контракта на сумму 17949960 рублей.

Полный текст заседания конкурсной комиссии размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin. ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №26 от 3 октября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Новоивановское Одинцовского 
муниципального района Московской области, Московская область, Одинцовский 
район, рп Новоивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: оснащение актового зала и видеомонтажной.
Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ООО «Альфа Нет Телеком» 
143026, Московская область, Одинцовский р-н, р.п. Новоивановское, ул. Калинина, 
дом 1, предложившее наименьшую цену контракта, – сто шестьдесят девять тысяч 
восемьсот рублей 00 копеек. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №24 от 3 октября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Новоивановское Одинцовского 
муниципального района Московской области, Московская область, Одинцовский 
район, рп Новоивановское, ул. Агрохимиков, д. 17

Предмет конкурса: оснащение мобильного компьютерного класса.
Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ООО «Адисофт» 143000, Москов-
ская обл., г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 71, предложившее наименьшую цену 
контракта, – сто девяносто девять тысяч восемьсот рублей 00 копеек. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №23 от 3 октября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Новоивановское Одинцовского 
муниципального района Московской области, Московская область, Одинцовский 
район, рп Новоивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: оснащение мобильного компьютерного класса.
Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ООО «Адисофт», 143000, Мос-
ковская обл., г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 71, предложившее наименьшую 
цену контракта, – двести девятнадцать тысяч сто рублей 00 копеек. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №27 от 3 октября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Новоивановское Одинцовского 
муниципального района Московской области, Московская область, Одинцовский 
район, рп Новоивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: проектирование и монтаж внутришкольной локальной сети.
Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ООО «Альфа Нет Телеком», 
143026, Московская область, Одинцовский р-н, р.п. Новоивановское, ул. Калинина, 
дом 1, предложившее наименьшую цену контракта, – сто девяносто три тысячи 
пятьсот рублей 00 копеек. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №25 от 3 октября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Новоивановское Одинцовского 
муниципального района Московской области.

Московская область, Одинцовский район, рп Новоивановское, ул. Агрохимиков, 
д. 17.

Предмет конкурса: оснащение стационарного компьютерного класса.
Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ООО «Альфа Нет Телеком», 
143026, Московская область, Одинцовский р-н, р.п. Новоивановское, ул. Калинина, 
дом 1, предложившее наименьшую цену контракта, – двести семнадцать тысяч 
шестьсот рублей 00 копеек.  

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАСМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 6 от 27 сентября 2006г.

Муниципальный заказчик: администрация сельского поселения Барвихинское 
143082, Одинцовский район, дер. Барвиха, дом 40.

Предмет запроса котировок: право заключения муниципального контракта на 
приобретение учебной мебели для предметов естественно-научного цикла для 
Барвихинской средней школы.

Получено заявок: 1 заявка.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок признать 

победителем в проведении запроса котировок цен ЗАО НПК  «Дидактика-Модуль», 
единственно подавшее в течение двух сроков заявку и предложившее цену конт-
ракта в сумме 163 000 (сто шестьдесят три тысячи) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.    

ПРОТОКОЛ № 1 РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ 27 сентября 2006 г.

Муниципальный заказчик: муниципальное учреждение культуры «Театр песни 
Натальи Бондаревой», 143000, МО, г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 36.

Предмет конкурса: «Обновление музыкального репертуара и студийная за-
пись».

Цена контракта: 400 000 (четыреста тысяч) рублей.
Основание проведения: приказ № 56 от 28 августа 2006 г. «О проведении 

открытого конкурса на право заключения муниципального контракта на обновление 
музыкального репертуара и студийной записи».

Вид конкурса: открытый конкурс. 
Источники финансирования: средства областного бюджета.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе осуществлялось по 

адресу: 143000, МО, г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 36 27 сентября 2006г. 
в 19 час. 05 мин.

Подана единственная заявка на участие в конкурсе. Конкурс на состоялся.
Комиссия признала победителем конкурса: ООО «ГИГАНТ РЕКОРД» почтовый 

адрес: 121019, г. Москва, ул. Старая Басманная, д. 20, стр. 12. 

СООБЩЕНИЕ
ОАО «Мобильные ГТЭС» извещает жителей д. Солослово и иных заинте-

ресованных лиц, что с 7 октября по 11 ноября 2006 года будут размещены 
для публичного ознакомления Техническое задание по оценке воздействия на 
окружающую среду (ТЗ) и предварительные материалы по оценке воздействия 
на окружающую среду временного размещения мобильных газотурбинных 
электростанций (ГТЭС) на территории подстанции «Дарьино» (ПС № 316), рас-
положенной по адресу: Одинцовский район, сельское поселение Назарьевское, 
дер. Солослово.

Все заинтересованные лица могут ознакомиться с ТЗ и предварительны-
ми материалами по оценке воздействия на окружающую среду в помещении 
продуктового магазина в д. Солослово, в районе дома 83 у Бединой Елены 
Валентиновны во вторник и четверг с 16.00 до 19.00 часов, в субботу с 12.00 
до 15.00 часов.

Свои замечания и предложения все заинтересованные лица могут оставить в 
регистрационном журнале, расположенном по вышеуказанному месту размещения 
ТЗ, а также изложить по телефону горячей линии: (495) 648-64-61. Замечания 
и предложения можно также направить в письменном виде по адресу: 143000, 
Московская обл., Одинцовский р-н, пос. Матвейково, администрация сельского 
поселения Назарьевское или по факсу (495) 419-16-38.

Примерные сроки проведения оценки воздействия на окружающую среду: с 
29 сентября по 30 ноября 2006 года.

О сроках, форме и месте общественного обсуждения указанных материалов 
информация будет размещена дополнительно.

Заказчик: ОАО «Мобильные ГТЭС», юридический адрес: 119072, г. Москва, 
Берсеневская наб., д.16, стр.5, тел. (495) 648-66-43.

Ответственный за организацию общественного обсуждения предварительных 
материалов по оценке воздействия на окружающую среду размещения мобильных 
газотурбинных электростанций: глава сельского поселения Назарьевское Богданов 
Владимир Анатольевич. 
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РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/2

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора зе-
мельного участка площадью 0,5 га ООО «Фирма «ЛАМИ» для 
строительства офисного здания в районе 17 км федеральной ав-
томобильной дороги М-1 «Беларусь» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское №2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, проведен-
ные 6 сентября 2006 года по вопросу выбора земельного 
участка площадью 0,50 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для стро-
ительства офисного здания в районе 17 км федеральной 
автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка пло-
щадью 0,50 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для строительства 
офисного здания в районе 17 км федеральной автомобильной 
дороги М-1 «Беларусь».

3. ООО «Фирма «ЛАМИ» оформить в полном объеме раз-
решительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/3

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора 
земельного участка площадью 0,47 га ООО «Фирма «ЛАМИ» 
для строительства торгово-складского комплекса в районе 
17 км федеральной автомобильной дороги М-1 «Беларусь» 
от 6 сентября 2006 г.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское № 2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, прове-
денные 6 сентября 2006 года по вопросу выбора земель-
ного участка площадью 0,47 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для 
строительства торгово-складского комплекса в районе 17 км 
федеральной автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка пло-
щадью 0,47 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для строительства 
торгово-складского комплекса в районе 17 км федеральной 
автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

3. ООО «Фирма «ЛАМИ» оформить в полном объеме раз-
решительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/4

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора 
земельного участка площадью 0,2 га ООО «Преада» для 
строительства административно-офисного здания в р.п. 
Новоивановское от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское №2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, проведенные 
6 сентября 2006 года, по вопросу выбора земельного участка 
площадью 0,2 га, из земель поселений, ООО «Преада» для 
строительства административно-офисного здания по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, р.п. Новоивановское.

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка площа-
дью 0,2 га, из земель поселений,

ООО «Преада» для строительства административно-офис-
ного здания по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, р.п. Новоивановское.

3. ООО «Преада» оформить в полном объеме разре-
шительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/5

О результатах публичных слушаний по вопросу измене-
ния вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 19 393 кв.м, принадлежащего на праве собс-
твенности ООО «Платан-Инвестор» с «сельскохозяйственного 
производства» на «ведение садоводства» от 6 сентября 
2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руковод-
ствуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, про-
веденные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 19 393 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 01 
09:0060, из земель сельскохозяйственного назначения, 
принадлежащего на праве собственности ООО «Платан-
Инвестор» с «сельскохозяйственного производства» на 
«ведение садоводства».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 19393 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 01 09:0060, из земель сельско-
хозяйственного назначения, принадлежащего на праве собс-
твенности ООО «Платан-Инвестор» с «сельскохозяйственного 
производства» на «ведение садоводства».

3. ООО «Платан-Инвестор» оформить в полном объеме 
разрешительную документацию в соответствии с действую-
щим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/6

О результатах публичных слушаний по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка пло-
щадью 1500 кв.м, принадлежащего на праве собственности 
ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального 
жилищного строительства» на «строительство торгового ком-
плекса» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководс-
твуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, прове-
денные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения вида 
разрешенного использования земельного участка площадью 
1500 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 04 11:0212, земли 
поселений, принадлежащего на праве собственности ЗАО 
«ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального 
жилищного строительства» на «строительство торгового 
комплекса».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 1500 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 04 11:0212, земли поселений, 
принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТОРГОВО-
ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального жилищного 
строительства» на «строительство торгового комплекса».

3. ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» оформить в пол-
ном объеме разрешительную документацию в соответствии 
с действующим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/7

О результатах публичных слушаний по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка пло-
щадью 301 кв.м, принадлежащего на праве собственности 
ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения личного 
подсобного хозяйства» на «строительство торгового комплек-
са» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководс-
твуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, про-
веденные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения 

вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 301 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 04 
11:0211, земли поселений, принадлежащего на праве собс-
твенности ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения 
личного подсобного хозяйства» на «строительство торгового 
комплекса».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 301 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 04 11:0211, земли поселений, 
принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТОРГОВО-
ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения личного подсобного 
хозяйства» на «строительство торгового комплекса».

3. ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» оформить в пол-
ном объеме разрешительную документацию в соответствии 
с действующим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
Публичные слушания назначены постановлением главы 

сельского поселения Горское №248 от 21.08.2006г.
Тема публичных слушаний: предоставление в аренду зе-

мельного участка площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, пос. 
Горки-2 (вблизи здания бани), уч.№43а.

Инициатор публичных слушаний: глава сельского поселе-
ния Горское.

Дата проведения: 22 сентября  2006 года.
Место проведения: п.Горки-2, д.16, здание администрации 

с.п.Горское, зал заседаний.
Присутствовали: жители с.п.Горское: 37 человек, в том 

числе 7 депутатов Совета депутатов сельского поселения 
Горское, глава сельского поселения Горское.

Приглашенные: Ардатов В.Е.  – предприниматель без об-
разования юридического лица.

Председатель публичных слушаний: Исайкина Н.Е. - глава 
сельского поселения Горское.

Секретарь публичных слушаний: Моисеева Г.И. – специа-
лист  администрации сельского поселения Горское.

Время открытия слушаний: 13 часов 00 минут.
Время закрытия заседания: 13 часов 30 минут.
Повестка дня:
1. Согласование  предоставления в аренду земель-

ного участка под строительство кафе площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а гр. Ардатову В.Е..

Регламент заседания:
1. Открытие заседания, оглашение темы публичных слу-

шаний (5 минут);
2. Оглашение поступивших замечаний и предложений по 

вопросу согласования предоставления в аренду земельного 
участка площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, пос. Горки-2 (вбли-
зи здания бани), уч.№43а гр. Ардатову В.Е.. (до 5 минут);

3. Доклад Ардатова Валерия Евгеньевича (до 5 минут);
4. Ответы на вопросы (до 5 минут);
5. Подведение итогов публичных слушаний (3 минуты).
1. Вступительное слово главы сельского поселения Горское 

Исайкиной Н.Е.:
Цель проведения данных публичных слушаний – учесть 

мнение населения сельского поселения Горское по вопросу 
предоставления в аренду земельного участка площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а гр. Ардатову В.Е.. Публичные слушания прово-
дятся в соответствии с Федеральным законом 131-ФЗ от 
6.10.2003 года «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Градострои-
тельным кодексом Российской Федерации от 29.12.2004 г. 
№190-ФЗ, Уставом сельского поселения Горское, времен-
ным положением о публичных слушаниях, утвержденным 
решением Совета депутатов сельского поселения Горское 
от 25.10.2005 г. №1/2.

Проводимые публичные слушания назначены постановле-
нием главы сельского поселения Горское №248 от 21.08. 
2006 года, опубликованном в газете «Новые рубежи» от 
30.08.2006 года.

2. 22 августа 2006 года в администрацию сельского 
поселения Горское поступило письмо от гр. Ардатова В.Е., 
зарегистрированного предпринимателем без образова-
ния юридического лица, с просьбой провести публичные 
слушания по вопросу предоставления ему в аренду зе-
мельного участка под строительство кафе площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а. К письму приложено дело по выбору земель-
ного участка,  схема размещения объекта строительства, 
свидетельство о государственной регистрации ПБОЮЛ. 
С момента выхода публикации до настоящего време-
ни замечаний и предложений по указанному вопросу в 
адрес администрации сельского поселения Горское не 
поступило.

3. Ардатов Валерий Евгеньевич попросил рассмотреть и 
согласовать предоставление в аренду земельного участка 
площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года по адресу: Мос-
ковская область, Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи 
здания бани), уч.№43а. уточнил, что имеется распоряже-
ние главы Одинцовского района №1268-р от 7.10.2004г. о 
выборе указанного земельного участка Ардатову Валерию 
Евгеньевичу, акт выбора указанного участка от 20.04.2005 г., 
под строительство кафе.

4. Васильев А.И. – депутат сельского поселения Горское:
- проектом предусмотрено строительство кафе и авто-

стоянки. Автостоянка планируется для посетителей или для 
общего пользования?

Ардатов В.Е.:
- Стоянка запланирована небольшая и будет использовать-

ся для посетителей кафе, чтобы не доставлять неудобство 
для проезда автомобилей по существующим дорогам. 

Табачкова Т.В. - депутат сельского поселения Горское:
- Если у вас имеются распоряжение о выборе указанного 

участка и акт выбора указанного участка, то с какой целью 
проводятся данные публичные слушания?

Ардатов В.Е.:
- Протокол публичных слушаний необходим для дальней-

шего оформления земельного участка – заключения эколо-
гической экспертизы.

Исайкина Н.Е.: если нет других замечаний и предложений, 
вопросы повестки дня рассмотрены. Публичные слушания 
объявляются закрытыми.

Н.Е.ИСАЙКИНА,
председатель публичных слушаний.




